



BASES LEGALES PROMOCIÓN MM.GG. FANTA - NORTE

Empresa Responsable de la Promoción: COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U., con C.I.F. nº B-86561412 y con domicilio social en calle Ribera del Loira, 20-22, 28042 Madrid (en adelante, “CCEP IBERIA”).

“Período de Vigencia”: Fechas en las que estará vigente la promoción comprendidas entre el día 15 de marzo de 2021 hasta las 23:59 horas en horario peninsular del día 15 de abril de 2021 ambos inclusive.

Ámbito de la promoción: Ámbito nacional y, en concreto, la presente promoción se desarrollará en los Establecimientos adheridos a la misma que en cualquier caso estarán situados en el ámbito de las Comunidades Autónomas (CCAA) de Aragón, Asturias, Cantabria, Castilla-León, Galicia, La Rioja, Navarra y País Vasco.

“Establecimientos”: Puntos de venta donde los participantes deberán realizar el Esfuerzo de Compra para participar en la presente promoción.

La promoción se llevará a cabo en 876 establecimientos pertenecientes al canal de Alimentación Moderna de las cadenas Eco Hunosa, Froiz, Ignacio de las Cuevas, Hijos de Luis Rodríguez, Uvesco y Vego Supermercados de acuerdo con la relación que se realiza en el Anexo 1 de las presentes Bases Legales (en adelante, los “Establecimientos”)

“Productos Promocionados”: Todos los productos bajo la marca Fanta Naranja, Fanta Limón, Fanta Zero Naranja y Fanta Zero Limón en los siguientes formatos: Botella (Pet) de 2 L. y Lata de 33 cl.

Siempre que dichos productos se encuentren disponibles para su comercialización en los Establecimientos adheridos a la promoción.

A.- ¿Quién puede participar?

Podrán participar todas las personas físicas, mayores de 14 años, residentes en España, que realicen la compra mínima de Productos Promocionados detallada en el apartado siguiente en los Establecimientos.

B.- ¿Cómo participar?

B. 1.- COMPRA MÍNIMA DE PRODUCTOS PROMOCIONADOS

Dentro del Período de Vigencia, el consumidor que acuda a cualquier Establecimiento, deberá realizar en dicho Establecimiento una compra mínima de tres (3) euros en Productos Promocionados para participar en la presente Promoción, dentro de un mismo Ticket de Compra (en adelante, el “Esfuerzo de Compra”).



Sólo generarán participaciones las compras que se realicen cumpliendo la Compra Mínima de Productos Promocionados en un mismo ticket de compra que deberá ser emitido dentro del Periodo de Vigencia, es decir, entre el 15 de marzo de 2021 y el 15 de abril de 2021 (en adelante, el “**Ticket de Compra**”).

Cada Esfuerzo de Compra generará una participación para optar a los premios que se ponen en juego en la presente Promoción de acuerdo con las presentes Bases, siempre que el Esfuerzo de Compra se haya realizado dentro del Periodo de Vigencia.

Un mismo Ticket de Compra podrá generar más de una participación en la presente promoción, siempre que en dicho Ticket de Compra se acumule más de un Esfuerzo de Compra, según se detalla en la siguiente tabla. No obstante, se establece en todo caso un máximo de cuatro (4) participaciones por día por usuario en la presente promoción generadas mediante un mismo Ticket de Compra.

Así, si en un mismo Ticket de Compra, en caso de figurar los siguientes ejemplos de Compras Mínimas de Productos Promocionados, las participaciones a las que darán lugar las mismas serán las siguientes:

	MIN	MAX	Participaciones	Evento
1 Ticket de Compra	3 euros	5.99 euros	1	Premios de Momento Ganador
	6 euros	8.99 euros	2	Premios de Momento Ganador
	9 euros	11.99 euros	3	Premios de Momento Ganador
	12 euros	14.99 euros	4	Premios de Momento Ganador
	Hasta un máximo de 4 participaciones por día, independientemente del número de tickets en que consten tales participaciones.			

El consumidor deberá conservar el Ticket de Compra para poder participar en la presente Promoción y para poder participar a través de la página web promocional www.regalosfantasticos.com.

Además, el participante deberá conservar el original del ticket de compra una vez finalizada la presente Promoción por si resultara ganador, dado que CCEP IBERIA podrá requerirle dicho original del ticket de compra para la entrega del premio.

B. 2.- REGISTRO E IDENTIFICACIÓN.

Para poder participar será necesario que:

- El Participante se identifique como usuario en www.cocacola.es.
- En caso de que no estuviera registrado, se registre en el apartado preparado a tal efecto en la página web www.cocacola.es.



- En caso de que el Participante ya esté registrado en www.cocacola.es, bastará con que se identifique.

B. 2.1.- PARTICIPACIÓN

La participación en la presente promoción implica la aceptación de las presentes Bases.

Para participar, el consumidor, una vez se encuentre registrado en www.cocacola.es, deberá:

1º Acceder a la web www.regalosfantasticos.com e identificarse con su nombre de usuario y contraseña de registro en www.cocacola.es.

2º Pinchar en el botón “Participa” e introducir el Ticket de Compra que haya obtenido en los Establecimientos donde realizó la Compra Mínima de Productos Promocionados durante el Período de Vigencia, en el apartado preparado a tal efecto:

- a. **Fecha del ticket de compra;**
- b. **Hora del ticket de compra;**
- c. **Establecimiento donde se realizó el Esfuerzo de Compra;**
- d. **Nº botellas compradas de [...] / Euros en el ticket de compra.**

3º Una vez introducidos estos datos, junto con los de registro o identificación introducidos anteriormente, el usuario deberá pinchar en el botón “Participa”.

Registrado el consumidor en www.cocacola.es, no será necesario realizar este procedimiento de nuevo sino que, para acceder de nuevo a la web y participar nuevamente, únicamente será necesario introducir la dirección de correo electrónico y la contraseña indicada en el momento del registro, junto con los datos de un nuevo Ticket de Compra válido.

Sólo serán válidas las participaciones ganadoras que muestren a CCEP IBERIA el original del ticket de compra válido para poder chequear su participación en la web. Además, las participaciones que figuren en el ticket de compra ganador deberán coincidir con el número de participaciones introducidas en la página web de forma que si en la página se hubieran introducido más participaciones de las que figuren en el ticket de compra, la participación ganadora podrá darse como inválida y se podrá descalificar al ganador, pasando al siguiente participante.

Un mismo consumidor podrá participar cuantas veces quiera a través del mismo o de distintos Establecimientos, siempre que realice el correspondiente Esfuerzo de Compra necesario y se registre o acceda en la web promocional aunque únicamente podrá introducir tickets que sumen un máximo de doce (12) euros de compra al día, es decir, solo podrá subir tickets que sumen como máximo cuatro (4) participaciones diarias y, se podrá efectuar un máximo de doce (12) participaciones en total a lo largo de toda la vigencia de la promoción, lo cual equivale a treinta y seis (36) euros de compra en tickets.



Se establece que tres euros de compra en Productos Promocionados equivale a una (1) participación. Por tanto, el límite de cuatro (4) participaciones diarias y doce (12) participaciones a lo largo de toda la promoción se establece en función al monto de compra, y no al número de tickets en que se vea reflejado el esfuerzo de compra exigido.

Además, un ticket de compra como máximo podrá dar lugar a cuatro (4) participaciones, independientemente de que el ticket de compra contenga un número de Esfuerzos de compra superior a doce (12) euros de Productos Promocionados.

Dos o más Tickets de Compra podrán acumular participaciones conjuntamente. Es decir, en caso de que, por ejemplo, en un Ticket de Compra el consumidor que desee participar en la Promoción haya adquirido siete (7) euros en Productos Promocionados y en otro Ticket de Compra haya adquirido cinco (5) euros, estos Tickets de Compra se podrán sumar y darán lugar a cuatro (4) participaciones (una por cada tres euros de compra).

Además, la compra mínima de tres (3) euros para participar en la presente promoción podrá igualmente, constar en uno o varios tickets de compra.

Adicionalmente, en caso de que una participación de un ticket de compra resulte premiada, el resto de participaciones que contuviera dicho ticket de compra quedarán invalidadas y el ganador no podrá volver hacer uso de las mismas o lo que es lo mismo, un mismo ticket de compra, únicamente dará derecho a un premio independientemente del número de participaciones que contenga.

En el supuesto de que distintos usuarios suban un mismo ticket de compra, solo se premiará al primer usuario que hubiera resultado ganador con dicho ticket, descartándose las siguientes participaciones que se hubieran efectuado con ese mismo ticket de compra, sin que estos participantes puedan reclamar a CCEP IBERIA por la descalificación de tales participaciones.

Por último, se establece como máximo 1 premio por participante durante toda la promoción; es decir, la presente promoción queda limitada a la obtención de un premio por persona.

B. 3.- MOMENTO GANADOR:

Durante el Periodo de Vigencia, todas las participaciones que se realicen a través de la web www.regalosfantasticos.com, podrán ganar también alguno de los premios que se detallan en el apartado B.4 de las presentes Bases.

La obtención de alguno de estos premios que se regalan a lo largo del Periodo de Vigencia se realizará mediante un programa informático, y de forma totalmente aleatoria y confidencial. Para el reparto de estos premios se han elegido 320 "Momentos Ganadores" consistentes en un día, hora, minuto y segundo concretos de todos los posibles durante el Periodo de Vigencia.



Cuando un usuario participa en la página web www.regalosfantasticos.com (ya sea porque ha introducido los datos de un ticket de compra válido y sus datos personales o porque tiene participaciones pendientes de su uso en su “cuenta” en la web debido a que el ticket de compra que introdujo tenía varias participaciones y no ha resultado ganador con ese ticket de compra previamente), el programa informático que sostiene el servidor de participación, comprueba si el día, hora, minuto y segundo en que el participante ha efectuado su participación coincide con alguno de los “Momentos Ganadores” y, de ser así, se lo comunica al instante al participante.

En el supuesto de que en un Momento Ganador no se produzca una participación o esta participación no sea válida, se considerará Ganador al participante cuya participación tenga lugar en el momento inmediatamente posterior al de ese Momento Ganador.

B.4.- PREMIOS

B. 4.1 PREMIOS MEDIANTE MECÁNICA DE MOMENTO GANADOR

- **Un patinete eléctrico de color amarillo marca Jdbug ES112** (40 Unidades Disponibles).
- **Un patinete eléctrico marca Airis – PE65LO** (6 unidades disponibles)
- **Una carpa de color naranja con logotipo de Fanta**, de medida de 3x3 metros (15 unidades disponibles)
- **Una bicicleta plegable 20” Racer-Folding STR** (7 unidades disponibles)
- **Un patinete Scooter Stiga – Free Style TX** (2 unidades disponibles)
- **Una tienda de campaña + 2 sillas plegables** (50 unidades disponibles)
- **Una botella de acero inoxidable marca Columbus de 750 ml.** (200 unidades disponibles)

B.4.2 CONSIDERACIONES COMUNES RELATIVAS A LOS PREMIOS

Si por razones ajenas a CCEP IBERIA no se pudiera entregar el premio al Ganador, éste podrá sustituirlo por otro de igual o similares características.

Los premios son personales e intransferibles, por lo que no podrán cederse a una persona distinta del ganador, así como tampoco canjearse por ningún otro elemento, ni en efectivo ni en especie.

CCEP IBERIA se reserva el derecho de no entregar el premio al ganador que no cumpla con facilitar el ticket de compra original que ha dado lugar a su participación y con el cual ha resultado premiado. No serán válidos los tickets de compra donde conste el cambio o devolución de los Productos Promocionados que hubieran dado lugar a la participación del ganador.

En el supuesto de que distintos usuarios suban un mismo ticket de compra, solo se premiará al primer usuario que hubiera resultado ganador con dicho ticket, descartándose las siguientes participaciones que se hubieran efectuado con ese mismo ticket de compra, sin que estos participantes puedan reclamar a CCEP IBERIA por la descalificación de tales participaciones.



B.5.- COMUNICACIÓN Y ENTREGA DE PREMIOS

B.5.1. COMUNICACIÓN Y ENTREGA DE PREMIOS MOMENTO GANADOR

Cuando una participación coincida con un Momento Ganador el sistema automáticamente desplegará un aviso en la web www.regalosfantasticos.com informando al participante de su condición de Ganador.

Una vez CCEP IBERIA haya comprobado que el ticket es válido, el ganador recibirá un mensaje de correo electrónico informándole de la validez de su Ticket de Compra e informándole, en su caso, de la información y documentación que el ganador deberá entregar a CCEP IBERIA para la entrega del premio.

El ganador tendrá un plazo de 5 (cinco) días naturales para responder a CCEP IBERIA adjuntando, en su caso, la información y documentación que se hubiera requerido para la entrega del premio, salvo, se le conceda expresamente y por escrito un plazo superior.

Una vez remitida por el ganador la documentación que en su caso se le hubiera solicitado, CCEP IBERIA realizará la entrega del regalo al ganador en un plazo aproximado de 30 días y siempre y cuando el Ganador haya cumplimentado los pasos que le hayan sido comunicados por CCEP IBERIA para la entrega del regalo. Para la entrega del regalo por CCEP IBERIA, ésta podrá requerir al ganador que le facilite el original del Ticket de Compra que ha dado lugar a su participación. Por tanto, para poder canjear el regalo será necesario conservar el Ticket de Compra, no haciéndose responsable CCEP IBERIA de su posible extravío. Además, no se admitirán Tickets de Compra rotos, falsos, ilegibles, enmendados, manipuladas, fotocopiadas, etc.

En cualquier caso, el plazo de entrega de treinta (30) días es estimativo por lo que el participante no podrá reclamar compensación alguna a COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. por cualquier retraso en la entrega del regalo en el citado plazo.

C.- Responsabilidad y causas de descalificación de un participante del concurso

CCEP IBERIA podrá solicitar de manera aleatoria a cualquiera de los usuarios que estén participando en la Promoción el envío del Ticket de Compra con el cual están participando, para llevar a cabo las comprobaciones que estime oportunas, **sean estos Ganadores o no**. En caso de detectarse una participación fraudulenta, CCEP IBERIA se reserva el derecho de descalificación del participante.

Asimismo, CCEP IBERIA se reserva el derecho de verificar, con los diferentes establecimientos adheridos a la promoción, la veracidad de los Tickets de Compra enviados.

No serán válidas las participaciones efectuadas online mediante métodos generados por un script, macro o el uso de dispositivos automáticos.

En caso de constatar irregularidades graves en la participación de algún usuario, CCEP IBERIA se reserva el derecho de descalificar al participante y ejercitar todas las acciones legales que le asistan contra los infractores.

Podrá considerarse una irregularidad grave:



- a) La existencia de más de una cuenta con los mismos datos de participación, tales como, nombres y apellidos del concursante, teléfono o dirección postal.
- b) Que el concursante haya subido más de un ticket inválido u otra imagen, distinta a un ticket válido, con el fin de generar múltiples participaciones.
- c) Que distintos usuarios suban un mismo ticket de compra, en cuyo caso solo se premiará al primer participante que hubiera resultado ganador con dicho ticket y se descartará la participación de los siguientes usuarios que hubieran participado con ese mismo ticket.

D.- OTRAS CONSIDERACIONES APLICABLES A LAS PROMOCIONES ORGANIZADAS POR COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U.

1. LEGISLACIÓN APLICABLE: Esta Promoción se rige por la legislación vigente en España y por las presentes Bases disponibles en www.promocionesccep.com.

2. EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD POR FUERZA MAYOR. En el caso de que circunstancias sobrevenidas e inevitables, aun previsibles, pero ajenas a la voluntad o poder de disposición de CCEP IBERIA (fuerza mayor), acaecidas durante la vigencia de esta promoción o con la antelación suficiente a su inicio alteren, dificulten, o impidan el correcto desarrollo de la misma (i.e. entrega o canjeo de premios, etc.) CCEP Iberia queda exonerada de responsabilidad por cualquier alteración de la dinámica promocional (incluida la suspensión sobrevenida de la promoción retrasos o cancelaciones en la entrega de premios). A los efectos de estas bases, toda medida gubernamental o tomada por funcionarios públicos en el marco de una emergencia sanitaria se considera fuerza mayor.

3. TRATAMIENTO DE DATOS DE LOS PARTICIPANTES DE LA PROMOCIÓN

La participación en esta Promoción, organizada por COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U (CCEP IBERIA) con la colaboración de Coca-Cola Services SA. (COCA-COLA SERVICES o CCS), es voluntaria y en caso de participación, se advierte de que el tratamiento de los datos personales de los participantes y ganadores de la presente Promoción es obligatorio y necesario en los términos expuestos en las presentes Bases.

De acuerdo con lo anterior, el desarrollo y ejecución de la relación promocional formalizada a través de la participación en la presente Promoción implica necesariamente el tratamiento de los datos personales del interesado de acuerdo con lo descrito en las presentes Bases.

3.1. Veracidad y exactitud de la información: Los participantes están obligados a proporcionar datos exactos y actualizados y correspondientes a su propia identidad entendiéndose en consecuencia, que son exactos y actuales los datos proporcionados por los participantes y en su caso, por los ganadores en cualquier fase del concurso, siendo su responsabilidad comunicar cualquier actualización y/o rectificación de los mismos a las entidades corresponsables.

El tratamiento de los datos de los participantes y ganadores de la presente promoción (en adelante también denominados, interesados) se llevará a cabo en las condiciones establecidas a continuación en la presente cláusula.



3.2. Corresponsables del tratamiento: Las entidades COCA-COLA SERVICES, SA, y COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U, en adelante las entidades corresponsables, con dirección postal de contacto en c/ Ribera del Loira, 20-22, 28042 Madrid, dirección electrónica contacto@cocacola.es y teléfono 900 199 202 son corresponsables del tratamiento de los datos personales que faciliten los interesados para participar en la presente Promoción dado que ambas entidades han determinado conjuntamente los objetivos del tratamiento de los datos personales de los interesados que participen en la Promoción y los medios utilizados para llevarlo a cabo. A tales efectos y en cumplimiento de los artículos 13 del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), las entidades corresponsables informan a los interesados de los siguientes extremos:

3.3. Finalidades para las que CCEP IBERIA trata sus datos:

- Con carácter general los datos serán tratados para llevar a cabo todas las actividades necesarias para gestionar la participación de los interesados en la presente promoción lo que incluye cuando fuera necesario, el envío de comunicaciones vinculadas a esta promoción a través de los datos de contacto facilitados por los interesados (correo electrónico, carta o llamada telefónica, entendiéndose por correctos los datos de identificación y contacto que el interesado haya proporcionado en el momento de registrarse o darse de alta en la promoción).
- Proporcionar a los interesados la información necesaria para que su participación se ajuste a las presentes bases.
- En su caso, recoger las pruebas de compra y verificar que no son falsas, ilegibles, ni están manipuladas, fotocopiadas, ni de ninguna otra forma resultan anulables.
- Atender solicitudes de información, consultas y dudas de los interesados.
- Verificar la inexistencia de actuaciones fraudulentas o contrarias a las presentes bases.
- Eliminar justificadamente a cualquier interesado que defraude, altere o inutilice el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario de la Promoción.
- Identificar al interesado ganador.
- Verificar que el interesado ganador cumple con los requisitos necesarios para poder participar en la promoción y que ha obtenido el premio de forma lícita.
- Comunicar al interesado ganador el premio obtenido mediante el envío de un correo electrónico, carta o llamada telefónica. Se entenderán por correctos los datos de identificación y contacto que el interesado haya proporcionado en el momento de registrarse o darse de alta en la promoción.
- Remitir al interesado ganador la Carta de Aceptación, la cual deberá ser cumplimentada por el interesado y remitida a la dirección indicada en las presentes Bases, bajo el apartado “Carta de aceptación de premios” junto con la fotocopia de su DNI y el de su/s acompañante/s en su caso.
- Llevar a cabo y liquidar las retenciones fiscales de los premios cuando corresponda.
- Entregar el premio al interesado ganador.
- En su caso, cuando el premio consista en un viaje o actividad, gestionar su organización y las restantes actividades según el premio que se otorgue al interesado.
- Gestión de reclamaciones.
- Gestión de renunciaciones y devoluciones.

3.4. Finalidades para las que COCA-COLA SERVICES trata sus datos:



- Gestionar el registro del interesado y la creación de su Perfil (CID) en la web www.cocacola.es de acuerdo con los términos previstos en la política de privacidad y condiciones de uso de esta página web.
- Gestionar el alta del interesado en la web que aloja la promoción, mediante su identificación como usuario de acuerdo con los términos y condiciones aplicables a la Promoción (Bases Legales y Política de Privacidad), que serán complementarios y adicionales a los de la página web www.cocacola.es.
- Atender la relación con el interesado como usuario de la web www.cocacola.es y de la web que aloja la promoción.
- Garantizar el cumplimiento del interesado de las condiciones y políticas de uso de la web www.cocacola.es y de los términos y condiciones de la web que aloja la promoción y comunicar a CCEP IBERIA situaciones de fraude.
- Gestionar los reportes de abuso de los usuarios de la web www.cocacola.es y de la web que aloja la promoción en caso en que afecte a la participación en esta promoción y comunicar a CCEP IBERIA las situaciones que pudieran constituir un impedimento para participar en esta promoción de acuerdo con las presentes bases.
- Incluir en el Perfil del interesado (CID) de la web www.cocacola.es su condición de participante en esta promoción y analizar esta información como parte de sus gustos, preferencias y hábitos así como enviarle comunicaciones comerciales publicitarias (en caso en que haya activado la casilla correspondiente durante su proceso de registro o en un momento posterior) relacionadas con los productos y servicios de COCA-COLA SERVICES y/o eventos, concursos y otras promociones organizadas y/o patrocinadas por COCA-COLA SERVICES y CCEP IBERIA.
- Realizar actividades de investigación y comercialización de los servicios y productos de COCA-COLA SERVICES así como informes y estadísticas relacionados con la participación del interesado en la presente promoción.

3.5. Cuál es la legitimación de las entidades corresponsables para el tratamiento de sus datos:

La base legal del tratamiento de sus datos personales se encuentra en el desarrollo y ejecución de la relación promocional formalizada a través de su participación en la Promoción, de acuerdo con las Bases de la Promoción, así como en el cumplimiento de obligaciones legales que le son de aplicación a las entidades corresponsables.

Cuando el tratamiento tenga por finalidad el envío de comunicaciones comerciales la base legal del tratamiento será el consentimiento prestado al efecto por el interesado en caso de activación de la casilla correspondiente en el momento de registrarse como usuario de cocacola.es.

3.6. Comunicación de datos a terceros por las entidades corresponsables: Los datos personales tratados por las entidades corresponsables del tratamiento para alcanzar las respectivas finalidades detalladas anteriormente podrán ser comunicados a los siguientes destinatarios en función de la base legitimadora de la comunicación:

- Con base en el cumplimiento de obligaciones legales, al Notario en caso de que la mecánica promocional implique sorteo ante el mismo, a Hacienda a fin de practicar la retención fiscal que corresponda, a Jueces, Tribunales, asociaciones de consumo o cualesquiera otros terceros a quienes las entidades corresponsables se vean obligadas a comunicar la información en caso de



impugnación por parte del interesado o reclamación de cualquier índole interpuesta por las entidades corresponsables o por el propio interesado.

- En aquellos casos en que el premio o actividad consista en un viaje, con base en la ejecución de la relación promocional, se cederán sus datos –con carácter enunciativo pero no limitativo- a aquellas entidades que sean contratadas para la organización del viaje o actividad y las estancias objeto del premio, tales como agencias de viaje, hoteles, compañías aéreas o de transporte en general, mensajería, compañías aseguradoras así como otras terceras entidades implicadas en la gestión del premio obtenido por el interesado.
- Otros destinatarios: Los datos personales pueden ser tratados por terceras empresas en calidad de encargadas del tratamiento, contratadas conjuntamente o de forma individualizada por COCA-COLA SERVICES y/o CCEP IBERIA como las que a continuación se detallan:
 - CCEP: agencias de marketing, empresas que gestionan las páginas web y aplicaciones informáticas etc.
 - CCS: Proveedores de servicios tales como empresas que proporcionan el Soporte técnico de nuestro sistema de Gestión de Relación con nuestros consumidores (CRM), envío de comunicaciones (correo electrónicos o mensajes móviles) y el análisis de campañas: Servicios de Alojamiento de nuestro Sistema de Gestión de Relación con nuestros consumidores (CRM) y personalización de formatos publicitarios mostrados en nuestras propiedades o fuera de ellas (pc y móvil) así como en aplicaciones móviles y comunicaciones directas de marketing vía correo electrónico o notificaciones móviles, Servicios de Gestión y tratamiento de la base de datos de Consumidores. En este caso es MRM, servicios de Almacenamiento de datos, limpieza de datos, consolidación y análisis de los datos; servicios de Alojamiento de los sitios web de nuestros sistemas y proveedores de sistemas de IT.

3.7. Transferencias internacionales: Con base jurídica en la ejecución de las condiciones establecidas en las presentes bases para la correcta ejecución de la promoción y el disfrute del premio en su caso, el interesado queda informado de que cuando los destinatarios de los datos indicados en los apartados anteriores se encuentren fuera del territorio del Espacio Económico Europeo, la comunicación de los referidos datos llevada a cabo por las entidades corresponsables del tratamiento implicará la transferencia internacional de datos a fin de ejecutar las condiciones establecidas en las presentes bases, si bien, dicha transferencia se realizará de acuerdo con los requisitos establecidos en la normativa aplicable.

Para obtener información relevante relativa a toda transferencia de sus Datos Personales a países terceros (incluidos los mecanismos de transferencia pertinentes, puede ponerse en contacto con la Oficina de Privacidad en esta dirección privacy@coca-cola.com.

3.8. Plazo de conservación de datos:

Las entidades corresponsables del tratamiento conservarán los datos de los interesados mientras esté en vigor la presente promoción en tanto los interesados no soliciten la supresión de los mismos y finalizado su tratamiento, lo cual supondrá la imposibilidad de ejecutar la promoción. En particular, las entidades conservarán los datos durante los siguientes plazos:



- COCA-COLA SERVICES de acuerdo con la política de retención de datos establecida en el registro www.cocacola.es

- CCEP IBERIA:

- Premios básicos (p.ej. una pegatina, una sombrilla, etc.) - 1 año.
- Premios sometidos a garantía (aparatos tecnológicos, vehículos, etc.) – durante el plazo de garantía del producto.
- Premios de viaje -1 año desde que los ganadores regresan del viaje

Una vez transcurridos los plazos de conservación, CCEP y CCS mantendrán los datos personales bloqueados durante los plazos de prescripción de las acciones que pudieran derivarse del tratamiento de datos en cumplimiento de las obligaciones legales de las entidades corresponsables del tratamiento. Finalizados dichos plazos, los datos serán eliminados.

3.9. Derechos: Los interesados (participantes y ganadores) en cualquier momento pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, oposición, portabilidad, revocación del consentimiento (sin efectos retroactivos) y a no ser sometidos a una decisión basada únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos mediante comunicación escrita, indicando el derecho que ejercita y acreditando su identidad, dirigida a la siguiente dirección:

A la dirección postal: c/ Ribera del Loira 20-22, 28042 Madrid, o

A la dirección electrónica contacto@cocacola.es.

Asimismo, los interesados pueden presentar una reclamación ante una Autoridad de control, en España la Agencia Española de Protección de Datos, C/ Jorge Juan, 6, 28001 Madrid, 901 100 099 - 912 663 517 (www.aepd.es) en particular, cuando consideren vulnerada la normativa de protección de datos en relación con el tratamiento de sus datos personales así como en relación con el ejercicio de sus derechos.

Con carácter previo a dicha reclamación y de forma voluntaria, los interesados podrán contactar con el **delegado de protección de datos** de las entidades corresponsables.

Para CCS es dpo-europe@coca-cola.com ;

para CCEP es privacy@cokecce.com;

3.10. Comunicación de datos personales de terceros: En el caso de que tanto los participantes como los ganadores deban facilitar datos de carácter personal referentes a terceras personas como acompañantes en su disfrute del premio- incluyendo el dato de la imagen- aquellos deberán, con carácter previo a la



comunicación de datos a las entidades responsables, informar a dichos terceros interesados de los extremos contenidos en las presentes bases respecto del tratamiento llevado a cabo por las entidades corresponsables según lo descrito en los apartados anteriores y en todo caso, de la finalidad de la comunicación de sus datos a las entidades corresponsables. A tales efectos, la comunicación de datos personales de terceros por los participantes y ganadores queda condicionada al principio de necesidad y proporcionalidad y a la comunicación de datos actuales y veraces, requiriendo siempre y en todo caso que, con carácter previo a la comunicación de los datos a las entidades corresponsables se informe y se solicite el consentimiento a dichos terceros para el tratamiento de sus datos salvo que exista una habilitación legal al efecto.

3.11. ASPECTOS ESENCIALES DEL ACUERDO DE CORRESPONSABILIDAD: Como entidades corresponsables del tratamiento que determinan conjuntamente los objetivos del tratamiento de los datos personales de los interesados (participantes y ganadores de la Promoción) y los medios utilizados para llevarlo a cabo, las entidades COCA-COLA SERVICES, SA, y COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U., han determinado de modo transparente y de mutuo acuerdo sus responsabilidades respectivas en el cumplimiento de las obligaciones impuestas por el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), en particular en cuanto al ejercicio de los derechos del interesado, a sus respectivas obligaciones de suministro de información y a las funciones y relaciones respectivas de los corresponsables en relación con los interesados. Dichos aspectos se encuentran recogidos en el Acuerdo formalizado al respecto entre las entidades corresponsables, cuyos aspectos esenciales son puestos a disposición del interesado a continuación de acuerdo con lo establecido en el artículo 26 RGPD:

- **Objeto:** De acuerdo con el artículo 26 del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), constituye el objeto del Acuerdo la regulación de las responsabilidades respectivas de las entidades corresponsables en el cumplimiento de las obligaciones impuestas por el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) así como de las funciones y relaciones respectivas de los corresponsables en relación con los interesados que participen en la presente Promoción.
- **Duración:** Dado que las entidades corresponsables deciden conjuntamente los objetivos y los medios del tratamiento de los datos de los interesados con la finalidad de permitir su participación en la Promoción, el Acuerdo se mantendrá vigente mientras la Promoción esté en vigor, si bien sus efectos se extenderán durante los plazos de conservación de datos establecidos en las normas aplicables para el cumplimiento de las obligaciones legales que correspondan a las entidades corresponsables.
- **Actividad de tratamiento:** La actividad de tratamiento de datos consiste en llevar a cabo el registro, alta y gestión de la participación de los interesados en la presente Promoción de acuerdo con las finalidades y funciones asumidas por cada una de las entidades corresponsables.
- **Categorías de interesados:** Participantes y ganadores de la Promoción
- Tipos de datos:

COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L: nombre, apellidos, fecha de nacimiento y correo electrónico.

si resultara ganador de un premio, condición de ganador.



si el premio requiriera envío postal: dirección postal

si el premio requiriera ingreso en cuenta bancaria: número de cuenta bancaria

si el premio fuera superior a 300 euros: datos fiscales.

NV Coca-Cola Services SA: Nombre, apellidos, fecha de nacimiento, correo electrónico, número de teléfono, dirección postal incluyendo País y su condición de participante de esta promoción. Adicionalmente y siempre que lo recoja el CIC también si es ganador de un premio.

Finalidades y funciones: La finalidad del tratamiento de los datos personales es llevar a cabo el registro, alta y gestión de la participación de los interesados en la presente Promoción. Para ello, cada una de las entidades corresponsables tratará los datos para las finalidades descritas en los apartados 3 y 4 anteriores.

- **Responsabilidades respectivas en el cumplimiento de las obligaciones impuestas por el Reglamento General de Protección de Datos:** Con carácter general las entidades corresponsables determinan de mutuo Acuerdo sus responsabilidades respectivas en el cumplimiento de las obligaciones impuestas por el RGPD, concretamente:
 - Registro de Actividad: cada corresponsable elaborará y mantendrá actualizado el correspondiente Registro de Actividad del tratamiento de datos que lleve a cabo.
 - Principios de protección de datos: cada corresponsable cumplirá y acreditará adecuadamente el cumplimiento de los principios de protección de datos aplicables al tratamiento (licitud, lealtad, transparencia, limitación de la finalidad, minimización de datos, exactitud, limitación del plazo de conservación, integridad y confidencialidad y responsabilidad proactiva).
 - Análisis de riesgos y en su caso realización de la evaluación de impacto en la protección de datos: las partes acuerdan que CCEP llevará a cabo y pondrá a disposición de CCS la evaluación de impacto del tratamiento de datos derivado de la presente Promoción, para lo que contará con el apoyo y colaboración de CCS.
 - Seguridad y confidencialidad: cada corresponsable llevará a cabo la implantación, revisión y actualización periódicas de las medidas técnicas y organizativas aplicables al tratamiento para garantizar un nivel de seguridad adecuado al riesgo.
 - Responsabilidades en cuanto al ejercicio de los derechos del interesado: Las entidades corresponsables quedan obligadas a atender debidamente los derechos que sean ejercitados por los interesados en relación con el tratamiento de sus datos en los términos y con el alcance previsto en la normativa aplicable. Para ello, las partes acuerdan que los interesados podrán solicitar el ejercicio de sus derechos ante cualquiera de ellas enviando una comunicación escrita a las siguientes direcciones: a la dirección postal: c/ Ribera del Loira 20-22, 28042 Madrid, o a la dirección electrónica contacto@cocacola.es. De ello se informará puntualmente a los interesados en las comunicaciones informativas que las entidades corresponsables les faciliten informándoles de los extremos previstos en el artículo 13 del RGPD. Asimismo, las partes acuerdan que la gestión de estos derechos se llevará a cabo a través del Centro de Interacción con el Consumidor, que se encargará de tramitar las solicitudes de ejercicio de derechos a través del procedimiento establecido para ello, si bien, deberá tenerse en cuenta que a los interesados les asiste el derecho de poder dirigir su solicitud, para poder ejercer estos derechos frente a, y en contra de,

cualquiera de las entidades corresponsables. Adicionalmente, en las comunicaciones informativas dirigidas a los interesados, las entidades corresponsables les informarán de la posibilidad de dirigirse a la Autoridad de Control para formular reclamaciones en caso de que consideren que sus derechos no han sido debidamente atendidos así como de la posibilidad de dirigirse con carácter previo y voluntario a los delegados de protección de datos de las entidades corresponsables.

- Obligaciones de suministro de información obligatoria indicada en el Artículo 13 RGPD: cada entidad corresponsable facilitará la información establecida en el artículo 13 del RGPD en sus relaciones con los interesados. Esta información se facilitará al menos a través de los siguientes medios:
 - CCS facilitará de forma fácilmente accesible a los interesados que se registren en www.cocacola.es la información sobre el tratamiento de sus datos derivado del registro en dicha web a través de la política de privacidad de www.cocacola.es
 - CCS y CCEP facilitarán de forma fácilmente accesible a los interesados que se den de alta en la web promocional la información sobre el tratamiento de sus datos derivado del alta en la Promoción poniendo a su disposición la Política de Privacidad de la Promoción y el contenido de las Bases Legales que la regulan.
- **Punto de contacto para los interesados:** Las entidades corresponsables facilitarán a los interesados los siguientes puntos de contacto para cualquier cuestión relacionada con el tratamiento de sus datos:
 - Dirección postal de contacto: c/ Ribera del Loira, 20-22, 28042 Madrid
 - Dirección electrónica contacto@cocacola.
 - Teléfono 900 199 202
- **Contratación de servicios con proveedores:** Las entidades corresponsables podrán contratar terceras empresas externas con acceso a los datos con el fin de prestar servicios necesarios para la actividad y tratamientos llevados a cabo para el desarrollo de sus respectivas funciones en el marco de la presente Promoción y/o funciones auxiliares de apoyo a los mismos. Los datos serán puestos a disposición de dichos encargados del tratamiento al amparo de un contrato de prestación de servicios y otro de encargo de tratamiento de acuerdo con el artículo 28 del RGPD con la obligación de seguir las instrucciones de tratamiento proporcionadas por la entidad corresponsable que en cada caso contrate los servicios, de guardar la confidencialidad, devolver y/o destruir los datos a la finalización del servicio quedando prohibido el tratamiento de los datos para fines propios de los encargados del tratamiento. Estas entidades aparecen referidas en el apartado 6 anterior.

4. RETENCIÓN FISCAL: A los premios de la presente Promoción, les serán de aplicación la Ley 35/2006 de 28 de noviembre del Impuesto sobre la Renta de las Persona Físicas (LIRPF); el Real Decreto nº 439/2007 de 30 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento del Impuesto de la Renta de las Personas Físicas (RIRPF); Ley 13/2011 de regulación del juego; Real Decreto 3059/1966 de 1 de diciembre, por el que se aprueba el Texto Refundido de Tasas Fiscales; y demás disposiciones concordantes y dictadas en su desarrollo por lo que, en su caso, corresponderá a la entidad COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. la realización del ingreso a cuenta o la práctica de la retención procedente.

De conformidad con la normativa mencionada, los premios concedidos por la participación en juegos, concursos, rifas, o combinaciones alternativas vinculadas a la venta o promoción de bienes o servicios están sujetos a retención o ingreso a cuenta siempre que el valor del premio sea superior a 300 Euros.



4.1.- Premios en especie.- Si los Premios de la presente Promoción son en especie pueden estar sujetos a retención (Art. 101 LIRPF y Art. 75 RIRPF) si su valor es superior a 300 euros, en cuyo caso COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. realizará en la Agencia Tributaria el perceptivo ingreso a cuenta del IRPF (Art. 99 LIRPF). A estos efectos, el Valor de Mercado del Premio será igual al valor de adquisición o coste para el pagador (COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U.), incrementado en un 20% (Art. 105 del RIRPF).

El Ganador del Premio deberá integrar en su Base Imponible General de la declaración del IRPF del correspondiente ejercicio fiscal, la valoración del Premio (Valor de Mercado) más el Ingreso a Cuenta que COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. realizó.

4.2.- Premios en metálico.- Si los Premios de la presente Promoción son en metálico, y superan el valor de 300 euros estarán sujetos a retención (Art.99 del RIRPF).

4.2.1.- Premios Netos.- Si la cuantía del Premio que figura en las presentes Bases legales es Neto, corresponde al valor obtenido una vez se ha practicado la correspondiente retención por parte de COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. y por lo tanto, ésta es la cantidad a recibir por el Ganador.

Pero el Ganador debe incluir en su Base Imponible de la declaración del IRPF del ejercicio fiscal correspondiente, el importe íntegro del Premio recibido (importe antes de retención), es decir la cantidad recibida más la retención realizada.

4.2.2.- Premios Brutos.- Si la cuantía del Premio que figura en las presentes Bases legales es Bruto, se realizará la pertinente retención sobre esa cuantía y, por lo tanto, el Ganador recibirá la cantidad que figura en las presentes Bases Legales menos la retención correspondiente.

El Ganador debe incluir en su Base Imponible de la declaración del IRPF del ejercicio fiscal correspondiente, el importe íntegro del Premio recibido, es decir, el importe que figura como Premio Bruto.

4.3. Carta de Aceptación de Premios.- Siempre que el valor del Premio sea superior a los 300 Euros, será necesario que el Ganador firme una Carta de Aceptación que se le hará llegar ya sea enviándosela por correo postal o electrónico, ya sea en mano a la hora de entregarle el Premio.

La Carta de Aceptación deberá ser cumplimentada en todos sus extremos por el Ganador, adjuntando copia de su D.N.I y remitidas por parte del Ganador, salvo que las presentes Bases especifiquen otro plazo o dirección, en el plazo de 5 días naturales desde su recepción a C/ Ribera del Loira, 20-22, 28042 (Madrid).

Se considera por CCEP IBERIA como NO ACEPTACIÓN DEL PREMIO (RENUNCIA)

a) la devolución a CCEP IBERIA de la Carta de Aceptación NO firmada por el Ganador o no adjuntando fotocopia de su D.N.I. Aquellos ganadores que no presenten las cartas y/o documentación, se entenderán que renuncian al Premio.

b) la devolución a CCEP IBERIA de la Carta de Aceptación sin inclusión de la aceptación del Premio de forma expresa e incondicional por parte de los ganadores, o de sus padre/tutores, en su caso. NO SON VÁLIDAS ACEPTACIONES CONDICIONADAS O LIMITADAS.

c) La no recepción de la Carta de Aceptación dentro del plazo previsto (5 días naturales).



- 5. MODIFICACIONES Y/O ANEXOS:** COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho a realizar modificaciones o añadir anexos sobre las presente Bases en relación con su mecánica y premios, siempre que las mismas estén justificadas o no perjudiquen a los participantes, se realicen dentro del periodo de vigencia de la Promoción, y se comuniquen a éstos debidamente.
- 6. EXCLUSIONES:** Quedan expresamente excluidos de la participación en esta Promoción todos los empleados de COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. y de COCA-COLA ESPAÑA, sus familiares hasta 2º grado o el personal de las compañías subcontratadas por COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L o COCA-COLA ESPAÑA para la ejecución de la presente promoción.
- 7. DERECHO DE ELIMINACIÓN PARTICIPACIONES FRAUDULENTAS:** COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho de eliminar justificadamente a cualquier usuario que defraude, altere o inutilice el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario de la presente Promoción.
- 8. ENTREGA DE PREMIOS:** Los premios a los ganadores son nominativos y serán entregados exclusivamente dentro del territorio español, por tanto, la tramitación y gastos de exportación para un ganador no residente en España correrán a cargo del beneficiario.
- 9. IDENTIFICACIÓN:** La identidad de los participantes y ganadores se acreditará exclusivamente por medio de documentos oficiales (DNI., pasaporte u otro documento oficial de identificación).
- 10. PRUEBAS DE COMPRA:** En caso de que para participar en la presente Promoción sea necesario conservar la prueba de compra (Ticket de Compra, etiquetas, anillas, tapones, chapas, films, prueba de compra con Pin-Code, etc....) de un Producto Promocional por parte de los participantes:
- 10.1.- Éstos deben guardar la prueba de compra durante todo el periodo de vigencia de la Promoción y 1 mes posterior y conservarla a disposición de COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. por si ésta las solicitara para la correcta gestión de entrega de Premios.
- 10.2.- En caso de que el Participante tuviera que enviar dicha/s prueba/s de compra por correo postal, COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. no se hace responsable del extravío de la/s misma/s y no se admitirá como medio de prueba el justificante de envío que facilita dicho servicio.
- 10.3.- En caso de que las pruebas de compra presentadas/recibidas resultarán falsas, ilegibles, manipuladas, fotocopiadas, etc., serán consideradas nulas y por lo tanto no se tendrán en cuenta como participación.
- 10.4.- En ningún caso, se devolverán a los participantes las pruebas de compra que COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. hubiera recibido.
- 11. PARTICIPACIÓN A TRAVÉS DE INTERNET:** En caso de que la presente Promoción exija la participación a través de concurso, juego o cualquier otra mecánica que se desarrolle en una o varias páginas de internet, COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. excluye cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta temporal de disponibilidad o de



continuidad del funcionamiento del juego o web mediante el/la cual se participa en la Promoción, a la defraudación de la utilidad que los usuarios hubieren podido atribuir al mismo, y en particular, aunque no de modo exclusivo, a los fallos en el acceso a las distintas páginas, y envíos de respuestas de participación a través de Internet.

12. PREMIOS

12.1.- En caso de que de forma previa a la finalización del periodo de vigencia de la Promoción, por cualquier razón ajena a COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U., no quedasen unidades disponibles de los regalos promocionales establecidos y previstos en las presentes Bases, COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho y la opción de sustituirlos por otros, de igual o superior coste.

12.2.- Los premios no son canjeables en metálico, ni por cualquier otro premio y caducan a los tres meses.

12.3.- COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. no se responsabiliza del uso que del regalo promocional realice el Ganador, pero queda prohibida la comercialización y/o venta de los regalos promocionales.

12.4.- El/los premio(s) son intransferibles, por lo que si el/los premiado(s) no pudiese(n) o quisiese(n) aceptar el/los premio(s), o renunciase(n) al/los mismo(s), COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. procedería a designar ganador al correspondiente reserva. En el caso de que los reservas a su vez no aceptasen o renunciasen al/los premio(s), éstos se declararán desierto(s).

12.5.- El propósito de esta Promoción es que los premios se distribuyan entre la mayor cantidad posible de consumidores de los productos objeto de la misma. Así, en el caso de que durante el(los) sorteo(s) y/o momentos ganadores en cuestión, resultará repetidamente Ganador el mismo participante, COCA-COLA EUROPEAN PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho de adjudicarle únicamente una unidad, otorgando el/los premio/s en cuestión a los Ganadores en reserva.

13. ACEPTACIÓN DE LAS PRESENTES BASES: La mera participación en esta Promoción supone la aceptación de las presentes Bases.



ANEXO 1 ESTABLECIMIENTOS ADHERIDOS A LA PROMOCIÓN

NOMBRE	DIRECCIÓN	Nº	POBLACIÓN	CP	PROVINCIA	
BM COMPLET	CL	PARAGUAY	1	VITORIA-GASTEIZ	01012	Álava
BM COMPLET	CL	DUQUE DE WELLINGTON	25	VITORIA-GASTEIZ	01010	Álava
BM COMPLET	CL	SAN PRUDENCIO	6	VITORIA/GASTEIZ	01059	Álava
BM COMPLET	CL	BEATO TOMAS DE ZUMARRAG	28	VITORIA-GASTEIZ	01008	Álava
BM COMPLET	CL	FRANCIA	3	VITORIA-GASTEIZ	01012	Álava
BM COMPLET	PL	SANTA BARBARA	S/N	VITORIA-GASTEIZ	01004	Álava
BM URBAN	AV	JUAN CARLOS I	2	VITORIA-GASTEIZ	01002	Álava
ECO. HUNOSA	CL	CONSTITUCION	79	ALLER	33686	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	EL POMPIAN	S/N	SAMA DE LANGREO	33900	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	POBLADO DE BARREDOS	S/N	LAVIANA	33980	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	ARZOBISPO BLANCO	1	LENA	33630	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	LA VIÑUELA-UJO	S/N	MIERES	33640	Asturias
ECO. HUNOSA	BA	SAN FRANCISCO	S/N	MIERES	33600	Asturias
ECO. HUNOSA	AV	MONSACRO	S/N	MORCÍN	33161	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	DR. JAIME ESCANDON	S/N	SAN MARTÍN DEL REY AURELIO	33900	Asturias
ECO. HUNOSA	PL	SAN MARTIN	S/N	SAN MARTÍN DEL REY AURELIO	33900	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	CARBAYIN ALTO	S/N	SIERO	33510	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	RAMON Y CAJAL	3	SIERO	33510	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	EL FONDON	S/N	SAMA DE LANGREO	33900	Asturias
ECO. HUNOSA	CL	MORCIN	1	MIERES	33600	Asturias
ECO.HUNOSA	AV	LA VEGA	9	"L'ENTREGU-EL ENTREGO"	33940	Asturias
ECO.HUNOSA	CL	BALDOMERO ALONSO	14	LA FELGUERA (LANGREO)	33930	Asturias
ECO.HUNOSA	CL	MANUEL LLANEZA	44	GIJON	33208	Asturias
ECO.HUNOSA	PL	ROUNALDO ALVARGONZALEZ	5	GIJON	33210	Asturias
FAMILIA	CL	MARTINETE	2	AVILES	33460	Asturias
FAMILIA	CA	AS-238 AVILES-LUANCO	S/N	GOZON	33440	Asturias
FAMILIA	CL	PICO LIN DE CUBEL	13	PRAVIA	33120	Asturias
FAMILIA	CL	ESPAÑOLITO	2	AVILES	33401	Asturias
FAMILIA	CL	CASIMIRO ARGUELLES	25	SIERO	33510	Asturias
FAMILIA	CL	LUIS XELA SEMPIL	S/N	OVIEDO	33012	Asturias
FAMILIA	CL	DON QUIJOTE	S/N	GIJON	33204	Asturias
FAMILIA	AV	SCHULTZ	178	GIJON	33210	Asturias
FAMILIA	TR	DE LA GRANJA	S/N	NAVIA	33710	Asturias
FAMILIA	CA	VILLAVICIOSA	58	GIJON	33203	Asturias
FAMILIA	CL	URIA	43	GIJON	33202	Asturias
MAS Y MAS	TR	DE LA VIDRIERA	13	AVILES	33402	Asturias
MAS Y MAS	CL	JUAN XXIII	8-14	AVILES	33401	Asturias
MAS Y MAS	CL	JOSE MANUEL BOBES	13	POSADA (LLANERA)	33424	Asturias
MAS Y MAS	AV	PRUDENCIO GONZALEZ	4-6	POSADA (LLANERA)	33424	Asturias
MAS Y MAS	CL	PEDRO RODRIGUEZ PONGA	10	LA FELGUERA (LANGREO)	33930	Asturias
MAS Y MAS	CL	LAS DUEÑAS	S/N	CUDILLERO	33150	Asturias
MAS Y MAS	CL	AURELIANO SAN ROMAN	35	OVIEDO	33011	Asturias
MAS Y MAS	CL	EL QUIRINAL	22	AVILES	33401	Asturias
MAS Y MAS	CL	RAFAEL SARANDESES	2	SIERO	33510	Asturias
MAS Y MAS	CL	A-66 (AUTOVIA RUTA DE LA PLATA)	KM 4,5	SIERO	33429	Asturias
MAS Y MAS	CL	CARRERÑO MIRANDA	25	MIERES	33600	Asturias
MAS Y MAS	CL	VALERIANO MIRANDA	47	MIERES	33037	Asturias
MAS Y MAS	CL	SABINO ALVAREZ GENDIN	4	OVIEDO	33011	Asturias
MAS Y MAS	CL	RIO DOBRA	10	OVIEDO	33010	Asturias

Coca-Cola European Partners Iberia, S.L.U., una compañía del Grupo Coca-Cola European Partners Plc
B86561412

Ribera del Loira, 20 -22, 28042, Madrid.

(c)2016 The Coca-Cola Company. All rights reserved. COCA-COLA is a registered trademark of The Coca-Cola Company.



MAS Y MAS	CL	ALEJANDRO CASONA	3	SIERO	33420	Asturias
MAS Y MAS	CL	RAFAEL MARIA DE LABRA	20	OVIEDO	33010	Asturias
MAS Y MAS	CL	SAN MELCHOR GCIA.SAMPED	30	OVIEDO	33009	Asturias
MAS Y MAS	CL	AUGUSTO JUNQUERA	3-5	OVIEDO	33012	Asturias
MAS Y MAS	CL	NARANJO BULNES	2	OVIEDO	33012	Asturias
MAS Y MAS	CL	ALONSO DE PROAZA	6-8	OVIEDO	33010	Asturias
MAS Y MAS	CL	ERIA DEL HOSPITAL	4	SIERO	33510	Asturias
MAS Y MAS	CL	FONCALADA	4-6	OVIEDO	33002	Asturias
MAS Y MAS	CL	FRAY CEFERINO	25	OVIEDO	33001	Asturias
MAS Y MAS	CL	EMILIO ALARCOS	3	OVIEDO	33001	Asturias
MAS Y MAS	AV	DEL CRISTO	24	OVIEDO	33006	Asturias
MAS Y MAS	CL	GONZALEZ BESADA	8-10	OVIEDO	33007	Asturias
MAS Y MAS	PL	ARZOBISPO GABINO D.MERC	3-4	OVIEDO	33012	Asturias
MAS Y MAS	CL	LAS CAROLINAS	S/N	NOREÑA	33180	Asturias
MAS Y MAS	CL	LA ARGAÑOSA	30	OVIEDO	33013	Asturias
MAS Y MAS	CL	MARCOS PEÑAROYO	S/N	OVIEDO	33013	Asturias
MAS Y MAS	CL	BRASIL	20	GIJON	33213	Asturias
MAS Y MAS	CL	CORTIJO	12	GIJON	33212	Asturias
MAS Y MAS	CL	FILOSOFO JOSE GAOS	4	GIJON	33207	Asturias
MAS Y MAS	CL	RIO DE ORO	32	GIJON	33209	Asturias
MAS Y MAS	CL	RIO EO	30	GIJON	33210	Asturias
MAS Y MAS	CL	INSTITUTO	5	GIJON	33201	Asturias
MAS Y MAS	CL	AVELINO GLEZ MALLADA	29	GIJON	33204	Asturias
MAS Y MAS	AV	COSTA	47	GIJON	33201	Asturias
MAS Y MAS	CL	RECONQUISTA	17	GIJON	33205	Asturias
MAS Y MAS	AV	ARGENTINA	90	GIJON	33213	Asturias
MAS Y MAS	CL	ALFONSO CAMIN	14	GIJON	33209	Asturias
MAS Y MAS	CL	ALCARRIA	5	GIJON	33210	Asturias
MAS Y MAS	CA	DEL OBISPO	54	GIJON	33209	Asturias
MAS Y MAS	CL	LA ARQUERA	S/N	LLANES	33500	Asturias
MAS Y MAS	CL	ALONSO OJEDA	15	GIJON	33208	Asturias
MAS Y MAS	CL	PEÑA DE LOS CUATRO JUECES	4	GIJON	33211	Asturias
MAS Y MAS	CL	AVILES	6	GIJON	33207	Asturias
MAS Y MAS	CL	PRENDES PANDO	6-8	GIJON	33207	Asturias
MAS Y MAS	CL	AGUADO	2	GIJON	33202	Asturias
MAS Y MAS	CA	PILES AL INFANZON	456	GIJON	33203	Asturias
MASYMAS	POL	POLIGONO INDUSTRIAL RIAÑO	PARC 1-A	RIAÑO-LANGREO	33920	Asturias
MINIMAS	CL	LA PAZ	37	AVILES	33600	Asturias
MINIMAS	AV	SANTA POLONIA	54-56	AVILES	33600	Asturias
MINIMAS	CL	RAFAEL DEL RIEGO	27	TURON - MIERES	33610	Asturias
MINIMAS	AV	PRINCIPADO-LAS VEGAS	18	AVILES	33416	Asturias
MINIMAS	AV	OVIEDO	40	EL BERRON	33186	Asturias
MINIMAS	CL	CORTIJO	12	GIJON	33212	Asturias
MINYMAS	CL	HERNAN CORTES	34	AVILES	33403	Asturias
MINYMAS	CL	VALDES PUMARINO	12	CANDAS	33430	Asturias
MINYMAS	CL	MARCELINO RODRIGUEZ	1	GOZON	33440	Asturias
MINYMAS	CL	PUERTO DE PAJARES	5	LAVIANA	33980	Asturias
MINYMAS	CL	MARCOS PEÑA ROYO	20	MORCÍN	33013	Asturias
MINYMAS	CL	COVADONGA	19	PILOÑA	33530	Asturias
MINYMAS	CA	GENERAL	S/N	PILOÑA	33530	Asturias
MINYMAS	CL	ALFREDO ALVAREZ ESPINA	5	RIOSA	33160	Asturias
MINYMAS	CL	JOSE MARIA CABALLERO	4	CORNELLANA (SALAS)	33850	Asturias
MINYMAS	CL	LANGREO	6	SIERO	33510	Asturias
MINYMAS	AV	DE PORTUGAL	5	AVILES	33402	Asturias



MINYMAS	CL	JUAN DE AUSTRIA	21	CASTRILLÓN	33405	Asturias
MINYMAS	CL	NALON	3	CASTRILLON	33016	Asturias
MINYMAS	URB	EDIFICIO VILLASOL	S/N	CORVERA DE ASTURIAS	33470	Asturias
MINYMAS	CL	BANCES	3	PRAVIA	33120	Asturias
MINYMAS	CL	ARROYO VAQUERO	8 BAJO	OVIEDO	33100	Asturias
MINYMAS	CL	LUIS SUAREZ XIMILEGA	7	OVIEDO	33100	Asturias
MINYMAS	CL	NICANOR PIÑOLE	43C	SIERO	33420	Asturias
MINYMAS	AV	PRINCIPAL	2	SIERO	33429	Asturias
MINYMAS	AV	PRINCIPAL	2	SIERO	33249	Asturias
MINYMAS	AV	FLOREZ ESTRADA	9	GRAU-GRADO	33820	Asturias
MINYMAS	CL	GILLERMO ESTRADA	1	OVIEDO	33006	Asturias
MINYMAS	PO	IND. EL ZARRIN, PARCELA	4A	SALAS	33891	Asturias
MINYMAS	CL	LEOPOLDO ALAS CLARIN	8	PARRES	33045	Asturias
MINYMAS	URB	EDIFICIO TAJAMAR BAJO	S/N	COLUNGA	33330	Asturias
MINYMAS	PL	DE LAS BARQUERAS	4	LLANES	33595	Asturias
MINYMAS	CA	GENERAL	121	LLANES	33594	Asturias
MINYMAS	CL	PIO NORIEGA	S/N	RIBADEDEVA	33590	Asturias
MINYMAS	CL	PINTORES	18	GIJÓN	33211	Asturias
MINYMAS	PL	LAS BARQUERAS	4	LLANES	33500	Asturias
MINYMAS	CL	SAN PELAYO	6	CANGAS DE ONÍS	33550	Asturias
MINYMAS	CTRA	GENERAL PIAnton		VEGADEO	33778	Asturias
MINYMAS	CL	EREBA (NUEVA)	75	LLANES	33592	Asturias
MINYMAS	CL	MANUEL FDEZ JUNCOS	13	RIBADESELLA	33560	Asturias
MINYMAS	CL	SAN JOSE	41	GIJON	33209	Asturias
MINYMAS	PL	DE LA IGLESIA	6	COLUNGA	33320	Asturias
MINYMAS	CL	VICTOR GARCIA DE LA CONCHA	10	VILLAVICIOSA	33300	Asturias
MINYMAS	CL	VELAZQUEZ	20	GIJON	33211	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	CL	PENLES	S/N	CANGAS DEL NARCEA	33814	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	AV	CONSTITUCION	5	LENA	33629	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	CL	PEÑAUBIÑA-CAMPOMANES	S/N	LENA	33620	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	AV	OVIEDO	40	SIERO	33510	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	PL	DE LA IGLESIA	S/N	VALDÉS	33780	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	CL	LUIS SUAREZ XIMIENDA	91	OVIEDO	33010	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	AU	RUTA DE PLATA	KM4	SIERO	33429	Asturias
MINYMAS_HI LUIS	CL	CONRADO VILLAR	22	TAPIA DE CASARIEGO	33740	Asturias
MYM	CA	GENERAL	S/N	ALLER	33686	Asturias
MYM	PL	CENTRO	6	NAVA	33520	Asturias
MYM	CA	GENERAL	S/N	CABRALES	33354	Asturias
MYM	CA	CARBONERA	2230	GIJON	33211	Asturias
BM COMPLET	BA	DE LA CRUZ	S/N	PIÉLAGOS	39120	Cantabria
BM COMPLET	CL	RUBEN DARIO	2	SANTANDER	39005	Cantabria
BM COMPLET	PL	CANALEJAS	11	SANTANDER	39004	Cantabria
BM COMPLET	AU	SANTANDER-TORRELAVEGA	S20	SANTANDER	39007	Cantabria
BM COMPLET	BA	EL CALLEJO	S/N	LAREDO	39770	Cantabria
BM COMPLET	CL	MARTINEZ BALAGUER	5	LAREDO	39770	Cantabria
BM COMPLET	AV	OVIEDO	1	SOLARES	39701	Cantabria
BM COMPLET	CL	LEONARDO RUCABADO	54	CASTRO URDIALES	39700	Cantabria
BM COMPLET	AV	SAN FERNANDO	50	SANTANDER	39010	Cantabria
BM COMPLET	PO	LA CRUZ	S/N	LIENCRES	39120	Cantabria
BM COMPLET	BO	SORRIBERO	17	RENEDO (PIELAGOS)	39470	Cantabria
BM URBAN	CL	JIMENEZ DIEZ	24	SANTANDER	39007	Cantabria
BM URBAN	CL	MARQUES DE LA HERMIDA	60	SANTANDER	39009	Cantabria
BM URBAN	CL	TORRES QUEVEDO	8	SANTANDER	39011	Cantabria
BM URBAN	CL	CALDERON DE LA BARCA	12	SANTANDER	39002	Cantabria



BM URBAN	CL	CASTELAR	49	SANTANDER	39004	Cantabria
BM URBAN	CL	GENERAL DAVILA	82	SANTANDER	39005	Cantabria
BM URBAN	CL	SANTA CLARA	8	SANTANDER	39001	Cantabria
BM URBAN	UR	JARDINES DE BEZANA	S/N	SANTA CRUZ DE BEZANA	39100	Cantabria
BM URBAN	CL	EUSEBIO GOMEZ	8	SANTA MARIA DE CAYON	39620	Cantabria
BM URBAN	PL	PIQUE Y VARELA	1	TORRELAVEGA	39300	Cantabria
BM URBAN	CL	LEONARDO RUCABADO	8	CASTRO URDIALES	39700	Cantabria
BM URBAN	CL	NICOLAS TORRE	S/N	CASTRO URDIALES	39700	Cantabria
BM URBAN	CL	SIGLO XX	5	CASTRO URDIALES	39700	Cantabria
BM URBAN	CL	MENENDEZ PELAYO	19	CAMARGO	39609	Cantabria
BM URBAN	CL	CERVANTES	4	SANTOÑA	39740	Cantabria
BM URBAN	CL	LA CUBA ABAJO	S/N	SUANCES	39340	Cantabria
BM URBAN	CL	JUAN XXIII	12	TORRELAVEGA	39300	Cantabria
MINYMAS	CL	RIO MERON	1	SAN VICENTE DE LA BARQUERA	39540	Cantabria
MINYMAS	CL	LA PLANA	S/N	SAN VICENTE DE LA BARQUERA	39540	Cantabria
MINYMAS	CL	MATALINARES	12	SAN VICENTE DE LA BARQUERA	39540	Cantabria
BM	PZ	LEANDRO AGUIRRETXE	1	IRUN	20300	Guipúzcoa
BM COMPLET	PL	HALKARRA	48	VILLABONA	20150	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	KANIDO SASETA	3	HONDARRIBIA	20280	Guipúzcoa
BM COMPLET	CA	DEL MOLINO	57	IRUN	20303	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	ALMIRANTE ARITZMENDI	9	IRUN	20302	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	COLOMBINE	2-10	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20016	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	EUSKAL HERRIAREN ADISKI	S/N	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20009	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	KALBARIO BIDEA	S/N	LASARTE/ORIA	20160	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	LABEAGA	33	URRET XU	20700	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	FORU IBILBIDEA	6-8	AZPEITIA	20730	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	LERUN KALEA	6	ELGOIBAR	20870	Guipúzcoa
BM COMPLET	CL	GIPUZKOA ETORBIDEA	32	ARRASATE-MONDRAGON	20500	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	LA SALLE ETORBIDEA-BAJO	10	ANDOAIN	20140	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	ELKANO	22	HERNANI	20120	Guipúzcoa
BM URBAN	PL	ETXEBERRI	1-3	URNIETA	20130	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	PABLO GOROSABEL	25	TOLOSA	20400	Guipúzcoa
BM URBAN	CC	SEMPERE	S/N	BEASAIN	20200	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	IÑIGO	7	DONOSTIA-SAN SEBASTIAN	20003	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	REBELLIN KALEA	3-4	HONDARRIBIA	20280	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	ESCOLTA REAL	38	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20008	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	RONDA	4	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20001	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	OIARTZUN	3	ERRETERIA	20100	Guipúzcoa
BM URBAN	BA	BORROTO,Gº ETXADI	S/N	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20009	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	CATALINA DE ERAUZO	16	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20010	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	JOSE M SALAVERRIA	55	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20010	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	VICENTE ELICEGUI	5	ERRETERIA	20100	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	GURE ZUMARDIA	22	PASAIA	20110	Guipúzcoa
BM URBAN	CC	BEHOBIA	S/N	IRUN	20300	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	PIO BAROJA	3	IRUN	20305	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	TEJERIA	13	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20012	Guipúzcoa
BM URBAN	PA	FEDERICO GARCIA LORCA	4	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20012	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	SECUNDINO ESNAOLA	53	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20001	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	PASAJES	3	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20013	Guipúzcoa
BM URBAN	PL	DE LOS FUEROS	11	ZARAUZ	20800	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	ARDANTZABIDEA	2-10	ZUMAIA	20750	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	BLAS DE LEZO	22	IRUN	20301	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	LEKAENEA	S/N	IRUN	20301	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	SERAPIO MUGICA	3-5	IRUN	20302	Guipúzcoa



BM URBAN	PA	DE UZTURRE	6	LASARTE/ORIA	20160	Guipúzcoa
BM URBAN	AV	NAVARRA	37	ZARAUTZ	20800	Guipúzcoa
BM URBAN	PA	LARRATXO IBILBIDEA	96	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20017	Guipúzcoa
BM URBAN	PA	LARRATXO	20	DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN	20017	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	AZKUENE	12	PASAIA	20110	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	PINTOR IRIARTE	1	AZKOITIA	20720	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	DOCTOR FLEMING	3-5	LEGAZPI	20230	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	ETXEBERRIA	14	EIBAR	20600	Guipúzcoa
BM URBAN	CL	ARABA ETORBIDEA	3	ARRASATE/MONDRAGÓN	20500	Guipúzcoa
BM URBAN	PA	OLAKUA	8	OÑATI	20560	Guipúzcoa
AQUIÉ	CL	REPUBLICA ARGENTINA	2	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15701	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE ORTIGUEIRA	S/N	AS PONTES DE GARCIA RODRIGUEZ	15320	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE CASTELAO	15	CEDEIRA	15350	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	RIO GANDARA	S/N	CAMBRE	15660	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	DO MUIÑO	20	ORDES	15680	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	CAMILO JOSE CELA	S/N	PADRON	15900	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	CACHURRA	37	NEGREIRA	15830	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	MONELoS	147	A CORUÑA	15009	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE RIBADOS	S/N	CULLEREDO	15174	La Coruña
EROSKI CENTER	CA	SANTIAGO-A ESTRADA	S/N	TEO	15886	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	ARENAL	8	A POBRA DO CARAMIÑAL	15940	La Coruña
EROSKI CENTER	PO	XARAS	S/N	RIBEIRA (SANTA UXIA)	15960	La Coruña
EROSKI CENTER	CA	STA.COMBA-LUGAR DE SERR	S/N	MUROS	15250	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE CORUÑA	19	NOIA	15200	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	LUGAR DE GAFA	S/N	PORTO DO SON	15970	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	ENRIQUE MARIÑAS ROMERO	S/N	A CORUÑA	15009	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	ILLAS SISARGAS	S/N	A CORUÑA	15190	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	PADRE PARDO	39	ARZÚA	15810	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	CONSTITUCION	8	BOIRO	15930	La Coruña
EROSKI CENTER	URB	MARTELO	1	RIANXO	15920	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	VOLTA DE CASTRO	32	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15706	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	OTERO PEDRAYO	S/N	TEMPLE, O (EL TEMPLE CAMBRE)	15679	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	OZA DOS RIOS	1-3	SADA	15160	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	FINISTERRE	24-2	A CORUÑA	15004	La Coruña
EROSKI CENTER	TR	DE ARTEIXO	S/N	ARTEIXO	15142	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	FINISTERRE	11	ARTEIXO	15142	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	PEREZ CEPEDA	19	A CORUÑA	15004	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	FINISTERRE	S/N	CEE	15270	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	LA HAYA	S/N	A CORUÑA	15008	La Coruña
EROSKI CENTER	LG	GÁNDARA	S/N	FERROL	15570	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE LOS MALLOS	66-6	A CORUÑA	15007	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	DE PERULEIRO	28	A CORUÑA	15011	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	EMILIO GONZALEZ	18	A CORUÑA	15011	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	VILLA DE NEGREIRA	12-1	A CORUÑA	15011	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	FRANCISCO AGUILAR	S/N	BETANZOS	15300	La Coruña
EROSKI CENTER	AV	TARRIO	S/N	FENE	15500	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	PERBES	1-11	FERROL	15404	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	SINFORIANO LOPEZ	54	A CORUÑA	15005	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	AGRA DEL ORZAN	38	A CORUÑA	15010	La Coruña
EROSKI CENTER	CL	ISAAC PERAL	30	A CORUÑA	15008	La Coruña
EROSKI CITY	TR	CANTALARRANA	S/N	CARIÑO	15360	La Coruña
EROSKI CITY	CL	VILAR	4	BOQUEIXON	15881	La Coruña



EROSKI CITY	CL	PARAISO	3	CARRAL	15175	La Coruña
EROSKI CITY	CL	CONDESAL	4	PINO (O)	15823	La Coruña
EROSKI CITY	CL	RUA SANTA UXIA	9	RIBEIRA (SANTA UXIA)	15960	La Coruña
EROSKI CITY	CL	RIO MANDEO	1	TEIXEIRO	15310	La Coruña
EROSKI CITY	CL	LA PUERTA DE AGUIÑO	S/N	RIBEIRA (SANTA UXIA)	15960	La Coruña
EROSKI CITY	CA	GENERAL VIVEIRO-LINARES	KM 36	ORTIGUEIRA	15330	La Coruña
EROSKI CITY	CL	AMBROSIO FEIJOO	S/N	CAMARIÑAS	15123	La Coruña
EROSKI CITY	CL	JOSE MARIA DEL RIO	70	MUXÍA	15124	La Coruña
EROSKI CITY	CL	GANDÁRA	34	PONTE DO PORTO (SAN PEDRO)	15121	La Coruña
EROSKI CITY	TR	MEICENDE	180	ARTEIXO	15140	La Coruña
EROSKI CITY	AV	GALICIA	24	CERCEDA	15185	La Coruña
EROSKI CITY	CL	A PIROGA	S/N	VIMIANZO	15129	La Coruña
EROSKI CITY	AV	ALGECIRAS	68	NEDA	15510	La Coruña
EROSKI CITY	CL	RUA PUMARIEGA	10	MIÑO	15630	La Coruña
EROSKI CITY	AV	CESAREO PONDAL	10	LAXE	15117	La Coruña
EROSKI CITY	CL	EDUARDO PONDAL	21	PONTECESO	15110	La Coruña
EROSKI RAPID	CL	ALCALDE LIAÑO FLORES	21	CORUÑA	15010	La Coruña
FAMILIA	CL	JOSE M HERNAN SAEZ	33	A CORUÑA	15009	La Coruña
FAMILIA	AV	ALVARO CUNQUEIRO	S/N	SIGUEIRO	15888	La Coruña
FAMILIA	CL	REPUBLICA ARGENTINA	38-4	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15706	La Coruña
FAMILIA	TR	DE RIANXO	2	CORUÑA (A)	15030	La Coruña
FAMILIA	CL	GALERA	26	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15705	La Coruña
FAMILIA	LG	SANTA CRISTINA	S/N	CORUÑA (A)	15898	La Coruña
FAMILIA	CL	ROSALIA DE CASTRO	78	AMES	15864	La Coruña
FAMILIA	CL	SAN ROQUE	36	MELIDE	15800	La Coruña
FAMILIA	CL	TARABELO	S/N	SADA	15160	La Coruña
FAMILIA	CL	BARCELONA	89-9	A CORUÑA	15011	La Coruña
FAMILIA	AV	DE HERCULES	136	A CORUÑA	15002	La Coruña
FAMILIA	AV	GRAN CANARIA	13	A CORUÑA	15011	La Coruña
FAMILIA	CL	MONASTERIO CAAVEIRO	22-2	A CORUÑA	15010	La Coruña
FAMILIA	CL	RAMON CABANILLAS	17	A CORUÑA	15007	La Coruña
FAMILIA	AV	SOLAINA	28	NARON	15572	La Coruña
FAMILIA	CL	URUGUAY	22	FERROL	15403	La Coruña
FAMILIA	CL	ALCALDE LENS	12	A CORUÑA	15010	La Coruña
FAMILIA	CL	TORNOS	9	A CORUÑA	15007	La Coruña
FAMILIA	CL	REAL	S/N	FISTERRA	15155	La Coruña
FAMILIA	CL	LA MERCED	60	A CORUÑA	15009	La Coruña
FAMILIA	CL	LA TORRE	104	A CORUÑA	15002	La Coruña
FAMILIA	CL	MONTEALTO	24-2	A CORUÑA	15002	La Coruña
FAMILIA	CL	RAMON DEL CUETO	23	A CORUÑA	15002	La Coruña
FAMILIA	CL	LA MILAGROSA	S/N	CARBALLO	15100	La Coruña
FAMILIA	CL	DTOR.LOPEZ ASTRAY	18	A LARACHA	15145	La Coruña
FAMILIA	CL	VAZQUEZ DE PARGA	22	CARBALLO	15100	La Coruña
FAMILIA	CL	CAPITAN JUAN VARELA	12	A CORUÑA	15007	La Coruña
FAMILIA	CL	SAN VICENTE	46	A CORUÑA	15007	La Coruña
FAMILIA	CL	RUA LOBREGOS	S/N	SANTA COMBA	15840	La Coruña
FAMILIA	CL	LOS ANGELES	4-6	BETANZOS	15300	La Coruña
FAMILIA	CL	PONTEVEDRA	9-11	FERROL	15403	La Coruña
FAMILIA	CL	OS CORZAS	10	MUGARDOS	15620	La Coruña
FAMILIA	CL	ALDALDE LIAÑO FLORES	21	A CORUÑA	15010	La Coruña
FAMILIA_EROSKI	AV	COMPOSTELA	34	OROSO	15888	La Coruña
FAMILIA_EROSKI	CL	CEMENTERIO VELLO	11	CARBALLO	15100	La Coruña
FAMILIA_EROSKI	CL	ERNESTE CHE GUEVARA	30	OLEIROS	15173	La Coruña
FAMILIA_EROSKI	CL	SARGENTO PROVISIONAL	3	A CORUÑA	15007	La Coruña



FAMILIA_EROSKI	CL	RIANXO	21	A CORUÑA	15009	La Coruña
HIPER EROSKI	CA	PORTO-ABARQUIÑA	S/N	NOIA	15200	La Coruña
HIPER EROSKI	CL	FRANCISCO AGUILAR	S/N	BETANZOS	15300	La Coruña
HIPER FROIZ	CL	ESTATUTO DE GALICIA	34	BOIRO	15930	La Coruña
HIPER FROIZ	CL	ALTO DO CASTIÑEIRO	S/N	NARON	15572	La Coruña
SPAR EXPRESS	CL	RUA DA VILA	25	A SERRA DE OUTES	15230	La Coruña
SPAR EXPRESS	CL	RUA DO NORTE	29	PALMEIRA	15959	La Coruña
SPAR_CUEVAS	CL	RUA DA VILA	25	OUTES	15230	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	NORBERTO PIJUAN	3	BOIRO	15930	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	VILLAGARCIA	8	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15706	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	PRINCIPAL	97	CURTIS	15379	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	GENERAL FRANCO	36	PADRON	15900	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ARCAI	42	VAL DO DUBRA	15873	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	VICTOR VELASCO	11	CARRAL	15175	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ALFONSO SENRA	83	ORDES	15680	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	SAN CAMPIO	S/N	OUTES	15230	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	MONTERO RIOS	S/N	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15701	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	VISITACION ENCINA	2	O BURGO	15670	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	DAS MARIÑAS	KM 277	OLEIROS	15173	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	NELSON MANDELA	S/N	OLEIROS	15993	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	47	RIBEIRA (SANTA UXIA)	15960	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	FRAY ROSENDO SALVADO	26	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15701	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	VIÑAS DE BABILONIA	15	OLEIROS	15173	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	GALICIA	26	NOIA	15200	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ESPIRITU SANTO	50	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15704	La Coruña
SUPER FROIZ	PL	DEL TORAL	2	SANTIAGO DE COMPOSTELA	15705	La Coruña
SUPER FROIZ	CA	DE LUGO	51	ARZÚA	15810	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	RONDA DE A CORUÑA	14	MELIDE	15800	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	DE MAHIA	46	AMES	15864	La Coruña
SUPER FROIZ	CC	MONTE BALADO	S/N	BRION	15865	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	SADA D'AREA	17	SADA	15160	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	MARQUES DE FIGUEROA	10-1	FENE	15500	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	2-4	FERROL	15404	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	REYES CATOLICOS	17	NARON	15572	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	CORUÑA	20	CAMARIÑAS	15123	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	REAL	36	MUXÍA	15124	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	SOL	210	FERROL	15401	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	VENEZUELA	66	FERROL	15404	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	SAN ANDRES	14	A CORUÑA	15003	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	MANUEL PLATAS VARELA	83	ARTEIXO	15142	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	FERNANDO BLANCO	41	CEE	15270	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	PASEO RIBERA	1	FISTERRA	15155	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	ALEGRE	30	FERROL	15401	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	RUA CATABOIS	263	FERROL	15405	La Coruña
SUPER FROIZ	CA	CASTILLA	359	NARON	15572	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	JUAN MONTES	1-3	A CORUÑA	15006	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	CERVANTES	3	CARBALLO	15100	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	JUAN DE AUSTRIA	5	FERROL	15406	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	MENDIÑO	30	NARON	15570	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	RAMON CABANILLAS	2	A CORUÑA	15007	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	CASTILLA	14	BETANZOS	15300	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	RICARDO SANCHEZ	34	PONTEDEUME	15600	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	SAN AMARO	6-8	FERROL	15403	La Coruña
SUPER FROIZ	AV	DE OZA	20	A CORUÑA	15006	La Coruña



SUPER FROIZ	CL	MEDICO DURAN	16	A CORUÑA	15005	La Coruña
SUPER FROIZ	PL	PUERTA DEL SOL	S/N	ARES	15624	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	EDUARDO PONDAL	S/N	MALPICA DE BERGANTIÑOS	15113	La Coruña
SUPER FROIZ	CL	RONDA DE OUTEIRO	280	A CORUÑA	15010	La Coruña
BM COMPLET	PL	DE LA TEJADA	S/N	ALFARO	26540	La Rioja
BM COMPLET	CL	REPUBLICA ARGENTINA	5-7	LOGROÑO	26002	La Rioja
BM COMPLET	CL	MADRID	1	LOGROÑO	26000	La Rioja
BM COMPLET	CL	CHILE	14	LOGROÑO	26005	La Rioja
BM URBAN	CL	COLON	26	LOGROÑO	26000	La Rioja
EROSKI CITY	CL	CAMINO DE SANTIAGO	27	PUESTO VILLARENTE DE VILLATURIEL	24226	León
FAMILIA	CL	GENERAL VIVES	5	PONFERRADA	24400	León
FAMILIA	CL	MATEO GARZA	12	PONFERRADA	24400	León
FAMILIA	AV	LAS MURALLAS	8	ASTORGA	24700	León
FAMILIA	AV	DE GALICIA	311	PONFERRADA	24441	León
FAMILIA	AV	DE LA CONSTITUCION	S/N	CISTIerna	24800	León
FAMILIA	AV	DE VILLAFRANCA	19	BEMBIBRE	24300	León
FAMILIA	AV	CONSTANTINO GANCEDO	S/N	VILLABLINO	24100	León
FAMILIA	CL	ANTONIO GUERRA	6	CACABELOS	24540	León
FAMILIA	CL	ASTORGA	28	LA BAÑEZA	24750	León
FAMILIA	CL	BURGO NUEVO	32-3	LEON	24001	León
FAMILIA	CL	EL MEDUL	2	LEON	24007	León
FAMILIA	CL	LA VELASQUITA	1-3	LEON	24009	León
HIPER EROSKI	CA	NACIONAL VI	KM 303	LA BAÑEZA	24750	León
MAS Y MAS	AV	FERNANDEZ LADREDA	46	LEÓN	24005	León
MAS Y MAS	CL	EL HAYEDO	3-5	LEON	24007	León
MAS Y MAS	CAM	EL VAGO	1	VILLOBISPO DE LAS REGUERAS	24195	León
MAS Y MAS	CL	PASEO DE SALAMANCA	25	LEON	24009	León
MAS Y MAS	CL	COVADONGA	5	LEON	24004	León
MINYMAS_HI LUIS	PL	SAN PEDRO	1	VILLABLINO	24140	León
MYM	AV	CONSTITUCION	79	LA POLA DE GORDON	24600	León
MYM	CL	ARCIP.GARCIA DEL PRADO	12	VILLAMANÍN	24680	León
MYM	CL	EL PINAR	3	VILLAQUILAMBRE	24195	León
SUPER FROIZ	AV	ASTURIAS	112	PONFERRADA	24401	León
SUPER FROIZ	CL	DOS DE MAYO	32	PONFERRADA	24400	León
SUPER FROIZ	PL	FERNANDO MIRANDA	9	PONFERRADA	24400	León
SUPER FROIZ	AV	ASTURIAS	112	PONFERRADA	24400	León
SUPER FROIZ	CL	POSADERA ALDONZA	1	LEON	24007	León
SUPER FROIZ	CL	CONDE PEÑARAMIRO	S/N	LEON	24008	León
SUPER FROIZ	AV	FERNANDEZ LADREDA	46	LEON	24005	León
EROSKI CENTER	CL	JUAN XXIII	23	CHANTADA	27500	Lugo
EROSKI CENTER	CL	ALCALDE XOSE NOVO FREIR	6-8	LUGO	27002	Lugo
EROSKI CENTER	AV	DE LA CORUÑA	52	LUGO	27003	Lugo
EROSKI CENTER	CL	MATIAS LOPEZ	108	SARRIA	27600	Lugo
EROSKI CENTER	CL	18 DE JULIO	137	LUGO	27004	Lugo
EROSKI CENTER	CL	MILAGROSA	98	LUGO	27003	Lugo
EROSKI CENTER	CL	SAN FRANCISCO	S/N	RIBADEO	27700	Lugo
EROSKI CENTER	AV	ARCADIO PARDIÑAS	111	BURELA	27880	Lugo
EROSKI CENTER	PO	PERDOURO	13A	BURELA	27880	Lugo
EROSKI CENTER	AV	RAMON CANOSA	18	VIVEIRO	27850	Lugo
EROSKI CITY	CL	ARGENTINA	2	PALAS DE REI	27200	Lugo
EROSKI CITY	CL	NOVA	6	TABOADA	27550	Lugo
EROSKI CITY	CL	SAN ANTONIO	S/N	MONTERROSO	27560	Lugo
EROSKI CITY	TR	DA MARIÑA	S/N	LOURENZA	27027	Lugo



EROSKI CITY	AV	DIPUTACION	56	XOVE	27870	Lugo
EROSKI CITY	CA	NACIONAL 634	KM 568	BARREIROS	27790	Lugo
FAMILIA	CL	OTERO PEDRAIO	14	MONFORTE DE LEMOS	27400	Lugo
FAMILIA	CL	CAMILO JOSE CELA	18	QUIROGA (CASCO URBANO)	27320	Lugo
FAMILIA	CL	PLACIDO PEÑA	13	VILALBA	27800	Lugo
FAMILIA	AV	DA MARIÑA	24	FOZ	27780	Lugo
FAMILIA	CL	SANCIPRIAN	S/N	BURELA	27880	Lugo
FAMILIA_EROSKI	CL	CONCEPCION ARENAL	6	CERVO	27890	Lugo
HIPER EROSKI	CA	NACIONAL 634	KM 554	RIBADEO	27700	Lugo
HIPER FROIZ	CL	MONTERO RIOS	14	LUGO	27002	Lugo
MINYMAS	AV	CANTARRANA	24	VIVEIRO	27850	Lugo
MINYMAS_HI LUIS	LG	CANTARRANA	29	VIVEIRO	27861	Lugo
PLENUS	CL	ROSALIA DE CASTRO	7	QUIROGA	27320	Lugo
PLENUS	CL	SAN ROQUE	106	LUGO	27002	Lugo
PLENUS SUPER	AV	DE LUGO	29	MONTERROSO	27032	Lugo
PLENUS SUPER	CL	RUA BENIGNO QUIROGA	22	LANCARA	27026	Lugo
PLENUS SUPER	CL	SAN ROQUE	106	LUGO	27002	Lugo
SPAR EXPRESS	CL	CURRELOS	27	CURRELOS O SAVIÑO	27540	Lugo
SPAR EXPRESS	AV	DE LUGO	27570	ANTAS DE ULLA	27570	Lugo
SPAR EXPRESS	CL	SAN LAZARO	11	MONFORTE DE LEMOS	27400	Lugo
SPAR EXPRESS	AV	TERRACHA	16	VILALBA	27800	Lugo
SPAR EXPRESS	CL	SANTO GRIAL	74	LUGO	27003	Lugo
SPAR EXPRESS	CL	GOIA	1	COSPEITO STA MARIA	27376	Lugo
SPAR EXPRESS	CL	DO CONCELLO	7	TRABADA	27765	Lugo
SPAR_CUEVAS	CL	CURRELOS	27	SAVIÑO (O)	27543	Lugo
SPAR_CUEVAS	AV	TERRACHA	16	VILALBA	27800	Lugo
SUPER FROIZ	CL	CARLOS III	12	BECERREA	27640	Lugo
SUPER FROIZ	AV	DIPUTACION	S/N	FRIOL	27220	Lugo
SUPER FROIZ	CL	DO CONCELLO	50	GUITIRIZ	27300	Lugo
SUPER FROIZ	CL	POETA RAMON CABANILLAS	4-6	LUGO	27004	Lugo
SUPER FROIZ	CL	BENIGNO VAZQUEZ	5	MONTERROSO	27560	Lugo
SUPER FROIZ	AV	RONDA DAS FONTIÑAS	77	LUGO	27002	Lugo
SUPER FROIZ	AV	DA TERRA CHA	58	CASTRO DE RIBEIRAS DE LEA	27260	Lugo
SUPER FROIZ	CL	JOSE MARIA CHAO	19-B	VILALBA	27800	Lugo
SUPER FROIZ	AV	DE LA CORUÑA	238	LUGO	27003	Lugo
SUPER FROIZ	CL	XOSE CASTIÑEIRA	30	LUGO	27002	Lugo
SUPER FROIZ	CL	MATIAS LOPEZ	26	SARRIA	27600	Lugo
SUPER FROIZ	CL	DE LA SALUD	11	LUGO	27004	Lugo
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	15	BURELA	27880	Lugo
SUPER FROIZ	AV	DEL FERROL	35	VIVEIRO	27850	Lugo
SUPER FROIZ	AV	ALVARO CUNQUEIRO	21	FOZ	27770	Lugo
TANDY	CL	TOLDA	16	AGUADA	27529	Lugo
BM COMPLET	CA	ZARAGOZA	KM 38	TAFALLA	31300	Navarra
BM COMPLET	AV	GUIPUZCOA	40	PAMPLONA-IRUÑA	31001	Navarra
BM COMPLET	CL	FRANCISCO BERGAMIN	17	PAMPLONA-IRUÑA	31004	Navarra
BM COMPLET	AV	PAMPLONA	18	ALTSASU-ALSASUA	31800	Navarra
BM COMPLET	TR	TOMAS DE BURGUI	2	ANSOAIN/ANTSOAIN	31013	Navarra
BM COMPLET	CL	ONGAY	S/N	SANGUESA-ZANGOZA	31400	Navarra
BM COMPLET	CL	IÑIGO ARISTA	15BIS	PAMPLONA-IRUÑA	31007	Navarra
BM COMPLET	CL	MONASTERIO DE LA OLIVA	9	PAMPLONA-IRUÑA	31011	Navarra
BM COMPLET	CL	SANCHO EL FUERTE	67	PAMPLONA-IRUÑA	31007	Navarra
BM COMPLET	CA	NA-161 A CORELLA	113	CINTRUÉNIGO	31592	Navarra
BM COMPLET	CL	DEL ABACO	52	TAFALLA	31300	Navarra
BM COMPLET	CL	CENTRO PARROQUIAL	3-5	LODOSA	31580	Navarra



BM COMPLET	CL	ALKABURUA	S/N	ESTELLA-LIZARRA	31200	Navarra
BM URBAN	CL	BARDENAS REALES	60	EGÜÉS	31486	Navarra
BM URBAN	CL	RIO EGA	6-8	PAMPLONA-IRUÑA	31005	Navarra
BM URBAN	CL	JUAN ANTONIO FDEZ.	18	TUDELA	31500	Navarra
BM URBAN	CL	SILVESTRE	1	PERALTA-AZKOIEN	31350	Navarra
BM URBAN	PL	EUSKAL HERRIA	1	ANSOAIN/ANTSOAIN	31013	Navarra
BM URBAN	CL	BERGAMIN	45	PAMPLONA-IRUÑA	31008	Navarra
BM URBAN	CL	TAFALLA	12	PAMPLONA-IRUÑA	31004	Navarra
BM URBAN	CL	OLITE	39	PAMPLONA-IRUÑA	31004	Navarra
BM URBAN	AV	BARAÑAIN	15	PAMPLONA-IRUÑA	31011	Navarra
BM URBAN	CL	SANTIAGO	87	BAZTAN	31700	Navarra
BM URBAN	PA	DE LA HABANA	2-4	BERRIOZAR	31013	Navarra
BM URBAN	AV	PAMPLONA	8	BARAÑAIN	31010	Navarra
AQUÍ	CL	SALVADOR MADARIAGA	3	OURENSE	32002	Orense
AQUÍ	CL	RIO SIL	36	OURENSE	32001	Orense
AQUÍ	CL	EMILIA PARDO BAZAN	44	ALLARIZ	32660	Orense
AQUIÉ	CL	DOCTOR FLEMING	30	OURENSE	32003	Orense
EROSKI CENTER	AV	SANTIAGO	59	OURENSE	32001	Orense
EROSKI CENTER	PL	SAN ROQUE	10	XINZO DE LIMIA	32630	Orense
EROSKI CENTER	CL	LUIS ESPADA	79	VERÍN	32600	Orense
EROSKI CENTER	CL	CALVO SOTELO	21	O CARBALLIÑO	32500	Orense
EROSKI CENTER	CL	EVARISTO BAHAMONDE	42	O CARBALLIÑO	32500	Orense
EROSKI CENTER	CL	SAN ROSENDO	31	OURENSE	32001	Orense
EROSKI CENTER	AV	SANTIAGO	19-2	OURENSE	32001	Orense
EROSKI CENTER	CL	DEL VEINTIUNO	14	OURENSE	32001	Orense
EROSKI CENTER	AV	DE ZAMORA	20	OURENSE	32005	Orense
EROSKI CENTER	CL	RAMON CABANILLAS	12	OURENSE	32004	Orense
EROSKI CENTER	CL	EMILIA PARDO BAZAN	19	CELANOVA	32800	Orense
EROSKI CENTER	AV	DO RIBEIRO	45	RIBADAVIA	32400	Orense
EROSKI CENTER	CA	DE CELANOVA	S/N	XINZO DE LIMIA	32630	Orense
EROSKI CENTER	AV	RIO ARNOIA ESQ.RIO SIL	S/N	XINZO DE LIMIA	32630	Orense
EROSKI CENTER	CL	NICOMEDES PASTOR DIAZ	13	OURENSE	32002	Orense
EROSKI CENTER	CL	PEÑA TREVINCA	48	OURENSE	32005	Orense
EROSKI CENTER	CL	VILA REAL	6	OURENSE	32002	Orense
EROSKI CENTER	CL	CONDE FENOSA	15	BARCO DE VALDEORRAS (O)	32300	Orense
EROSKI CENTER	CA	CIRCUNVALACION	S/N	A RUA	32350	Orense
EROSKI CITY	CL	EMILIA PARDO BAZAN	73	ALLARIZ	32660	Orense
EROSKI CITY	CL	OTERO PEDRAYO	1	MACEDA	32700	Orense
EROSKI CITY	CL	DOCTOR FLEMING	41	OURENSE	32003	Orense
EROSKI CITY	CL	AS LAGOAS	3	OURENSE	32004	Orense
EROSKI CITY	CL	RECANTO AMAPOLA	5	OURENSE	32005	Orense
EROSKI CITY	CL	SAN ROSENDO	19	CELANOVA	32800	Orense
FAMILIA	CL	BALORCA	4	BARCO DE VALDEORRAS (O)	32300	Orense
PLENUS	AV	ZAMORA	39	OURENSE	32002	Orense
PLENUS	CL	PROGRESO	54	A RUA	32350	Orense
PLENUS SUPER	CL	LOS REMEDIOS	58	OURENSE	32002	Orense
PLENUS SUPER	CL	RUA DA GRANXA	21	OURENSE	32005	Orense
PLENUS SUPER	CL	RUA DO PROGRESO	54	RÚA (A)	32350	Orense
SPAR	X	CERCA VIA DE PLATA	S/N	COLES	32026	Orense
SPAR EXPRESS	CA	GENERAL	68	TOÉN	32920	Orense
SPAR EXPRESS	CL	ENCARNACION	2	CELANOVA	32800	Orense
SPAR EXPRESS	CL	VILLARCHAO	7	COLES	32152	Orense
SPAR EXPRESS	CL	MAESTRO TAIBO	28	BANDE	32840	Orense
SPAR EXPRESS	CTRA	PORTUGAL	80	LOBIOS	32870	Orense



SPAR EXPRESS	CL	SANTA MARIA REAL	43	ENTRIMO	32870	Orense
SPAR EXPRESS	CL	BOUZA BREY	S/N	CORTEGADA	32200	Orense
SPAR EXPRESS	AV	BUENOS AIRES	134-136	ORENSE	32800	Orense
SPAR EXPRESS	CL	CESAR CONTI	S/N	O BOLO	32373	Orense
SPAR EXPRESS	CL	MAZAIRAS	8	VIANA DO BOLO	32550	Orense
SPAR EXPRESS	CL	REGUEIRO	4	MANZANEDA	32781	Orense
SPAR EXPRESS	CL	CABALEIRO	25	BEADE	32431	Orense
SPAR EXPRESS	AV	ZAMORA	36	OURENSE	32005	Orense
SPAR_CUEVAS	CA	PORTUGAL	80	LOBIOS	32870	Orense
SUPER FROIZ	CL	CHANO PIÑEIRO	8	OURENSE	32005	Orense
SUPER FROIZ	CL	CONCELLO	14	OURENSE	32004	Orense
SUPER FROIZ	CL	EULOGIO GOMEZ FRANQUEI	S/N	OURENSE	32001	Orense
SUPER FROIZ	CL	CASTELAO	3	O CARBALLIÑO	32500	Orense
SUPER FROIZ	CL	CEFERINO ERNESTO	5	VIANA DO BOLO	32550	Orense
SUPER FROIZ	AV	PORTUGAL	38	VERÍN	32600	Orense
SUPER FROIZ	CL	CESAREO TIZON	3	O CARBALLIÑO	32500	Orense
SUPER FROIZ	CL	CASTELAO	7	O CARBALLIÑO	32500	Orense
SUPER FROIZ	AV	DE LA HABANA	35	OURENSE	32003	Orense
SUPER FROIZ	CL	RIO MAO	36	OURENSE	32001	Orense
SUPER FROIZ	AV	BUENOS AIRES	23	OURENSE	32004	Orense
SUPER FROIZ	CL	CONCORDIA	9-11	OURENSE	32003	Orense
SUPER FROIZ	AV	DE LA CELANOVA	80	BARBADAS	32890	Orense
SUPER FROIZ	AV	FRANCISCO GONZALEZ REY	13	CELANOVA	32800	Orense
SUPER FROIZ	CL	PROGRESO	10	RIBADAVIA	32400	Orense
SUPER FROIZ	CL	DOS DE MAYO	20	XINZO DE LIMIA	32630	Orense
SUPER FROIZ	CL	ALFONSO R.CASTELAO	2	OURENSE	32004	Orense
SUPER FROIZ	CL	GRECO	12	OURENSE	32002	Orense
SUPER FROIZ	AV	FERNANDEZ OXEA	3	OURENSE	32005	Orense
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	1-3	BARCO DE VALDEORRAS (O)	32300	Orense
FAMILIA	CL	COOPERATIVA	S/N	GUARDO	34880	Palencia
FAMILIA	CL	DOCTOR FLEMING	1-3	PALENCIA	34004	Palencia
SUPER FROIZ	AV	ABILIO CALDERON	24	DUEÑAS	34210	Palencia
SUPER FROIZ	CL	GERMAN CALVO	5	PALENCIA	34004	Palencia
SUPER FROIZ	CL	MANUEL DE RIVERA	8	PALENCIA	34002	Palencia
SUPER FROIZ	AV	PABLO PICASSO	4	VENTA DE BAÑOS	34200	Palencia
AQUÍ	CL	SILLEDA	4	A CAÑIZA	36880	Pontevedra
AQUÍ	AV	RAMON NIETO	487	VIGO	36205	Pontevedra
AQUÍ	AV	HISPANIDAD	76	VIGO	36203	Pontevedra
AQUIÉ	CL	RUA PINAR	2	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
ECONOMATO DE CITROEN	CL	EL ROSAL	3	VIGO	36057	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	DIEGO ANTONIO GONZALEZ	49	GUARDA, A (CASCO URBANO)	36780	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	DE SAN GUIÑEDA	135	MOS	36416	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	FERNANDEZ DE LA MORA	57	PONTEAREAS	36860	Pontevedra
EROSKI CENTER	URB	LOS TENDALES	S/N	BAIONA	36300	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	DOMINGO BUENO	S/N	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	COBIAN AREAL	4-6	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
EROSKI CENTER	PL	DE FERNANDO EL CATOLICO	2	VIGO	36204	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	EZEQUIEL MASSONI	24	MARÍN	36900	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	CONDE DE TORRECEDEIRA	68-7	VIGO	36202	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	PARDAL (LA DOBLADA)	S/N	VIGO	36205	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	DE VILAGARCIA	S/N	CAMBADOS (SANTA MARIÑA)	36630	Pontevedra
EROSKI CENTER	URB	LUGAR XUNCA BLANCA	S/N	SANXENXO (CASCO URBANO)	36967	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	GARCIA BARBON	54	VIGO	36201	Pontevedra



EROSKI CENTER	CL	MARIA BERDIALES	9-11	VIGO	36203	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	HOSPITAL	S/N	O GROVE	36980	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	PAZOS FONTELA	68	BUEU	36930	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	EIRADO DO SINAL	5	CANGAS	36940	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	RAMON CABANILLAS	185	MOAÑA	36950	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	ALCALDE PORTANET	4	VIGO	36210	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	BARCELONA	57	VIGO	36203	Pontevedra
EROSKI CENTER	PL	JUAN XXIII	8-9	VILAGARCIA DE AROUSA	36600	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	TERRON	S/N	VILANOVA DE AROUSA	36620	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	CAMBADOS C/PABLO PICASSO	S/N	VILAGARCIA DE AROUSA	36611	Pontevedra
EROSKI CENTER	TR	DE VIGO	154	VIGO	36206	Pontevedra
EROSKI CENTER	TR	DE VIGO	44	VIGO	36206	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	CASTO SAN PEDRO	S/N	REDONDELA	36800	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	DE LAS CAMELIAS	84	VIGO	36202	Pontevedra
EROSKI CENTER	AV	DEL PARQUE	30	SILLEDA	36540	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	LUIS GONZALEZ TABOADA	5	LALÍN	36500	Pontevedra
EROSKI CENTER	CL	VAZQUEZ	34	VILA DE CRUCES	36590	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	PROGRESO	107	A CAÑIZA	36880	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	ANTONIO TOBAR	20	ARBO	36430	Pontevedra
EROSKI CITY	AV	DE GALICIA	37	SALCEDA DE CASELAS	36473	Pontevedra
EROSKI CITY	PL	DE LA IGLESIA	11	FORNELOS DE MONTES	36847	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	CALVAR	10	MOAÑA	36957	Pontevedra
EROSKI CITY	PL	ESPAÑA	14	VILAGARCIA DE AROUSA	36600	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	SAN ANTONIÑO	7	BARRO	36194	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	RUA NOVA	1	CAMBADOS (SANTA MARIÑA)	36630	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	RUA TEIXUGUEIRAS	7	VIGO	36212	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	BAIXADA O COCHO	211A	MOAÑA	36955	Pontevedra
EROSKI CITY	AV	CALVAR	10	DOMAIO-MOAÑA	36950	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	JESUS SANCHEZ	S/N	CUNTIS	36670	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	GAITEIRO DE SORRIBAS	12	FORCAREI	36550	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	CARLOS MASIDE	10	PONTECESURES	36640	Pontevedra
EROSKI CITY	CL	CALVO SOTELO	15	AGOLADA	36520	Pontevedra
EROSKI CITY	PL	ABASTOS		LALÍN	36500	Pontevedra
FAMILIA	CL	CALVO SOTELO	11	TUI	36700	Pontevedra
FAMILIA	CL	CANONIGO DGUEZ.FONT.	2	GUARDA, A (CASCO URBANO)	36780	Pontevedra
FAMILIA	AV	DE CASTELAO	31	SOUTOMAIOR	36691	Pontevedra
FAMILIA	AV	BALAIOS	69	VIGO	36210	Pontevedra
FAMILIA	CL	BOLIVIA	32	VIGO	36204	Pontevedra
FAMILIA	CL	LUIS SEOANE	1	VIGO	36210	Pontevedra
FAMILIA	CL	RIBADUMIA		RIBADUMIA	36636	Pontevedra
FAMILIA	CL	RÚA MÉXICO	29	VIGO	36204	Pontevedra
FAMILIA	AV	OURENSE	40	MARÍN	36915	Pontevedra
FAMILIA	CL	OPORTO	10	VIGO	36201	Pontevedra
FAMILIA	CL	VELAZQUEZ MORENO	44	VIGO	36202	Pontevedra
FAMILIA	CL	ESTRADA PAZOS DE BORBEN	12	REDONDELA	36800	Pontevedra
FAMILIA	CL	ROSALIA DE CASTRO	8	SOUTOMAIOR	36690	Pontevedra
FAMILIA	CL	ESTRADA DE O VAO	84	VIGO	36331	Pontevedra
FAMILIA	CA	SAN ANDRES DE COMESAÑA	8	VIGO	36213	Pontevedra
FAMILIA	CL	SAN ROQUE	117	VIGO	36205	Pontevedra
FAMILIA	AV	DE VIGO	33	CANGAS	36940	Pontevedra
FAMILIA	CL	CONCELLO	1A	CATOIRA	36636	Pontevedra
FAMILIA	AV	DE PONTEVEDRA	S/N	ESTRADA, A (CASCO URBANO)	36680	Pontevedra
FAMILIA	CL	DEL IRIDA	S/N	ESTRADA, A (CASCO URBANO)	36680	Pontevedra
FAMILIA_EROSKI	CL	DO PROGRESO	28	VIGO	36202	Pontevedra



HIPER EROSKI	CL	SAN ANTONIO	S/N	PONTEAREAS	36860	Pontevedra
HIPER FROIZ	CL	JUNQUERA	S/N	VILAGARCIA DE AROUSA	36600	Pontevedra
HIPER FROIZ	CL	COBIAN ROFFIGNAC	22	PONTEVEDRA	36002	Pontevedra
PLENUS SUPER	CL	MERCADO	S/N	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
PLENUS SUPER	CL	CAMELIAS	36	VIGO	36202	Pontevedra
SPAR EXPRESS	CL	PERDEAN	7	TABOEXA AS NEVES	36440	Pontevedra
SPAR EXPRESS	CL	VICTORIANO PEREZ VIDAL	56	SALCEDA DE CASELAS	36470	Pontevedra
SPAR EXPRESS	CL	CARRAL	8	VIGO	36202	Pontevedra
SPAR EXPRESS	CL	AIOS	74	AIOS SANXENXO	36960	Pontevedra
SPAR EXPRESS	CL	SAN CRISTOBAL	24	CANDEAN VIGO	36216	Pontevedra
SPAR_CUEVAS	CL	PERDEAN	7	NEVES (AS)	36440	Pontevedra
SPAR_CUEVAS	CL	CARRAL	8	VIGO	36202	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	RAMON GONZALEZ	33	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MIÑO	18	SALVATERRA DE MIÑO	36450	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MANUEL ALVAREZ	32	GUARDA, A (CASCO URBANO)	36780	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JULIO SEXTO	1	ROSAL, O (SANTA MARIÑA)	36770	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	GONDOMAR	44	TOMIÑO	36740	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CASTELAO	54	PONTEAREAS	36860	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ROSALÍA DE CASTRO	3-5	PONTEAREAS	36860	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SENECANIDO	3	PONTEAREAS	36860	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JULIAN VALVERDE	74	BAIONA	36300	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MARQUES DE QUINTANAR	23	BAIONA	36300	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	TRANVIA	19	GONDOMAR	36380	Pontevedra
SUPER FROIZ	CA	DE LA VIA	S/N	NIGRAN	36350	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	VICTORIANO PEREZ VIDAL	17	SALCEDA DE CASELAS	36470	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CALVO SOTELO	9	TUI	36700	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CASAL ABOY	3	TUI	36700	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	CONCORDIA	65	TUI	36700	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	BUENOS AIRES	28	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
SUPER FROIZ	PO	DE TORNEROS FASE 3	S/N	O PORRIÑO	36400	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	RUA DO MIÑO	18	SALVATERRA DE MIÑO	36450	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ALFONSO RDEZ.CASTELAO	15	BUEU	36004	Pontevedra
SUPER FROIZ	PL	DO CANTIÑO	15	ILLA DE AROUSA (A)	36626	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	FRAGATA ALMANSA-REAL	10	MOAÑA	36950	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JOSE CASAL	8	PONTEVEDRA	36038	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MANUEL DEL PALACIO	6	PONTEVEDRA	36003	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ARENAL	10	SANXENXO (CASCO URBANO)	36970	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE LAS CAMELIAS	45	VIGO	36211	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	FLORIDA	34	VIGO	36210	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MANUEL DE CASTRO	3	VIGO	36057	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	RAMON NIETO	6	VIGO	36057	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SAN ROQUE	111	VIGO	36057	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	URZAIZ	225	VIGO	36205	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	VAZQUEZ VARELA	29	VIGO	36204	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	VIUDA SANJURJO BADIA	161	VIGO	36057	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	GONZALEZ BESADA	20	VILANOVA DE AROUSA	36620	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ALEXANDRE BOVEDA	39	O GROVE	36980	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	45	VIGO	36201	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CARLOS GARCIA BAYON	5	CALDAS DE REIS	36650	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JUAN FUENTES ECHEVARRIA	59	CALDAS DE REIS	36650	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	RUA CINCO	8	MORAÑA	36660	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ARZOBISPO GELMIREZ	4	VILAGARCIA DE AROUSA	36600	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LA ESTRADA	7	PONTEVEDRA	36004	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LOUREIRO CRESPO	38	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra



SUPER FROIZ	CL	JAVIER PUIG	4	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LOUREIRO CRESPO	17	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	TR	DE VIGO	22	VIGO	36206	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	PIZARRO	69	VIGO	36204	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	EZEQUIEL MASSONI	56	MARÍN	36900	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CALVO SOTELO	70	MARÍN	36900	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE OURENSE	50	MARÍN	36900	Pontevedra
SUPER FROIZ	PL	DEL SACO	3	MARÍN	36900	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LAMEIRIÑA	7	MARÍN	36900	Pontevedra
SUPER FROIZ	PL	FERNANDEZ DEL RIEGO	S/N	VIGO	36203	Pontevedra
SUPER FROIZ	CA	EMILIA PARDO BAZAN	39	VIGO	36204	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	TORRECEDEIRA	13	VIGO	36202	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JUAN CARBALLEIRA	15	CAMBADOS	36600	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	24	CAMBADOS (SANTA MARIÑA)	36630	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	BELGICA	12	PONTEVEDRA	36162	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	BENITO CORBAL	28	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ITALIA	25	PONTEVEDRA	36162	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JUAN BAUTISTA ANDRADE	153	PONTEVEDRA	36005	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	MARIA BERDIALES	10	VIGO	36203	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	URUGUAY	14	VIGO	36201	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	PONTEVEDRA	45	PONTE CALDELAS	36820	Pontevedra
SUPER FROIZ	PL	DE COLON	11	PONTEVEDRA	36002	Pontevedra
SUPER FROIZ	PL	VEIGA DA EIRA	9	PONTEVEDRA	36003	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ROSALIA DE CASTRO	30	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SANTA MARIÑA	20	REDONDELA	36800	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	ROGELIO LANDEIRO	40	SOUTOMAIOR	36691	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CAMILO ALONSO VEIGA	23	VIGO	36208	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	COVADONGA	1	VIGO	36208	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	FLORIDA	60	VIGO	36210	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	TEIXUGUEIRAS	13	VIGO	36213	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	O CORGO	6	O GROVE	36980	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DA TOXA	2	POIO	36163	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LA CRUZ	4	POIO	36995	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ECHEGARAY	16	PONTEVEDRA	36002	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	FONTE DE RAMOS	S/N	SANXENXO (CASCO URBANO)	36960	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	RUA DE MADRID	S/N	SANXENXO (CASCO URBANO)	36960	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ALCALDE GREGORIO ESPINO	38	VIGO	36205	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	RAMON NIETO	141	VIGO	36205	Pontevedra
SUPER FROIZ	CA	REDONDELA-AEROPUERTO	31	VIGO	36318	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SUBRIDE	1	VIGO	36215	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	URZAIZ	183	VIGO	36205	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	MONTERO RIOS	95	BUEU	36930	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE BUEU	18	CANGAS	36940	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE MARIN	26	CANGAS	36940	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	O PIÑEIRO	29	CANGAS	36940	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	ALFONSO X EL SABIO	3	VIGO	36211	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	GRAN VIA	158	VIGO	36211	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JOSE MATO(TRAVIESAS)	22	VIGO	36210	Pontevedra
SUPER FROIZ	TRAV	DO PASEO NAVAL	4	ILLA DE AROUSA	36626	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	FERNANDEZ VILLAVERDE	1-3	PONTEVEDRA	36002	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	VIRGEN DEL CAMINO	57	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	AUGUSTO GARCIA SANCHE	19	PONTEVEDRA	36001	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE VIGO	31	PONTEVEDRA	36003	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE VIGO	222	REDONDELA	36320	Pontevedra



SUPER FROIZ	TR	DE VIGO	147	VIGO	36207	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	PURIFICACION SAAVEDRA	1	VIGO	36207	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SANJURJO BADIA	232	VIGO	36207	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	CONCEPCION ARENAL	20	MOAÑA	36950	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JOSE REGOJO	8	REDONDELA	36800	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	ERNESTINA OTERO	16	REDONDELA	36800	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	REDONDELA	47	REDONDELA	36800	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	DE LAS CAMELIAS	93	VIGO	36211	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	LOPEZ MORA	68	VIGO	36211	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	TOMAS ALONSO	197	VIGO	36208	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	TORRECEDEIRA	121	VIGO	36202	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	BARCELONA	21	VIGO	36203	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	JOSE NOVO NUÑEZ	22	PONTECESURES	36640	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	SAN LUIS	30	PONTECESURES	36640	Pontevedra
SUPER FROIZ	CL	EMILIO ALONSO PAZ	7	SILLEDA	36540	Pontevedra
SUPER FROIZ	AV	BENITO VIGO	6	ESTRADA, A (CASCO URBANO)	36680	Pontevedra
BM COMPLET	PO	IND.SAN MARTIN PARCELA	P5	MUSKIZ	48550	Vizcaya
BM COMPLET	CL	LEHENDAKARI AGUIRRE	98	BILBAO	48007	Vizcaya
BM COMPLET	CL	CARTERO GERMAN MARCOS	6	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM COMPLET	CL	AYUNTAMIENTO	4	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM COMPLET	CL	LA PAZ	S/N	BARAKALDO	48498	Vizcaya
BM COMPLET	CL	FRAY JUAN	11	BILBAO	48013	Vizcaya
BM COMPLET	AV	PASTORA	12	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM COMPLET	AV	PEÑOTA	3	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM COMPLET	CL	CASTILLA Y LEON	14	BARAKALDO	48901	Vizcaya
BM COMPLET	CL	ANTONIO TRUEBA KALEA	28	ERANDIO	48950	Vizcaya
BM COMPLET	PL	IBAIONDO	3	LEIOA	48940	Vizcaya
BM COMPLET	CL	GABRIEL ARESTI	10	BARAKALDO	48901	Vizcaya
BM COMPLET	PO	IND.LANDABASO PARCELA	5A	BERMEO	48370	Vizcaya
BM COMPLET	CL	TXORIHERRI ETORBIDEA	6-12	DERIO	48160	Vizcaya
BM COMPLET	CL	ARENE AXPI	4	GETXO	48991	Vizcaya
BM COMPLET	CL	ZEHAR KALEA	37	ERMUA	48260	Vizcaya
BM COMPLET	CL	AMADEO DE PRINT		BILBAO	48006	Vizcaya
BM COMPLET	CL	CIUDADELA	S/N	BILBAO	48002	Vizcaya
BM COMPLET	UB	BARRIO ESTACION TREN	S/N	DURANGO	48200	Vizcaya
BM COMPLET	CL	MIKELDI	5	DURANGO	48200	Vizcaya
BM COMPLET	CL	GORDONIZ	25	BILBAO	48010	Vizcaya
BM COMPLET	CL	DOCTOR ACHUCARRO	9	BILBAO	48011	Vizcaya
BM COMPLET	CL	ALAMEDA URQUIJO	18	BILBAO	48008	Vizcaya
BM COMPLET	CL	LUIS LUCIANO BONAPARTE	26	BILBAO	48004	Vizcaya
BM COMPLET	CL	MARQUES DE LAURENCIN	S/N	BILBAO	48004	Vizcaya
BM COMPLET	CL	SANTUTXU	31	BILBAO	48004	Vizcaya
BM COMPLET	CL	LEHENDAKARI LEIZAOLA	5	BILBAO	48011	Vizcaya
BM COMPLET	AV	MADARIAGA	26	BILBAO	48014	Vizcaya
BM COMPLET	CL	GERNIKA	55	GALDAKAO	48960	Vizcaya
BM COMPLET	CL	IPARRAGUIRRE	1	ARRIGORRIAGA	48480	Vizcaya
BM COMPLET	CL	LICENCIADO POZA	32	BILBAO	48011	Vizcaya
BM COMPLET	CL	MARIA DIAZ HARO	30	BILBAO	48013	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN GARAY	18	BARAKALDO	48901	Vizcaya
BM URBAN	AV	LIBERTAD	35	BARAKALDO	48013	Vizcaya
BM URBAN	CL	CRUCERO	1	MUSKIZ	48550	Vizcaya
BM URBAN	CL	SAN NICOLAS	6	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM URBAN	CL	ISLAS CANARIAS	21	BILBAO	48015	Vizcaya
BM URBAN	CL	ORIXE	1	BILBAO	48015	Vizcaya



BM URBAN	CL	AUTONOMIA	29	BARAKALDO	48902	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN DE GARAY	1	BARAKALDO	48901	Vizcaya
BM URBAN	CL	GENARO ORAA	11	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM URBAN	CL	JOSE MIGUEL BARANDIAR	5	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN XXIII	12	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM URBAN	CL	ALDAPA	17	SANTURTZI	48980	Vizcaya
BM URBAN	CL	MENDIALDE	13	ORTUELLA	48530	Vizcaya
BM URBAN	CL	LLANO PLAZA	1-2	VALLE DE TRAPAGA	48510	Vizcaya
BM URBAN	CL	ABARO	12	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM URBAN	CL	NAFARROA	5	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM URBAN	CL	SIMON BOLIVAR	2-4	PORTUGALETE	48920	Vizcaya
BM URBAN	AV	EUSKADI	19	BARAKALDO	48902	Vizcaya
BM URBAN	CL	GOBELA	1	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	BLAS DE OTERO	4	BARAKALDO	48903	Vizcaya
BM URBAN	PL	DE CRUCES	18	BARAKALDO	48903	Vizcaya
BM URBAN	CL	TXORI HERRI	3	ERANDIO	48950	Vizcaya
BM URBAN	CL	MIKEL ZARATE	3	BASOZABAL (SONDIKA)	48150	Vizcaya
BM URBAN	CL	MARCOS GRIJALBO	18	SESTAO	48910	Vizcaya
BM URBAN	CL	ZUABIAUR TAR KEPA	24	BERMEO	48370	Vizcaya
BM URBAN	CL	URKIETA	6-8	GERNIKA/LUMO	48300	Vizcaya
BM URBAN	PL	ALANGO	4	GETXO	48992	Vizcaya
BM URBAN	CL	ALGORTAKO ETORBIDEA	71	GETXO	48990	Vizcaya
BM URBAN	CL	IBAIGANE	9	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	LAS MERCEDES	26	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	NEGUBIDE	11	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	UDABERRI	16	GETXO	48992	Vizcaya
BM URBAN	CL	URQUIJO EDIFICIO ABRA	4	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	OLLAGA	3-5	ERANDIO	48902	Vizcaya
BM URBAN	CL	KRESALT XU	17	GETXO	48930	Vizcaya
BM URBAN	CL	DR.LUIS LIBANO BILBAO	24	LEIOA	48940	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN CALZADA	105	GERNIKA/LUMO	48300	Vizcaya
BM URBAN	CL	GARABILLA MARGOLAR	2-4	MUNGIA	48100	Vizcaya
BM URBAN	CL	IBALBIDE	1-3	MUNGIA	48100	Vizcaya
BM URBAN	PL	CENTRO CÍVICO LA BILBAÍNA	S/N	MUNGIA	48100	Vizcaya
BM URBAN	CL	ERREMENTERIENA	41	GETXO	48993	Vizcaya
BM URBAN	CL	GANEKOGORTA	1	GETXO	48993	Vizcaya
BM URBAN	CL	KASUNE	17	GETXO	48991	Vizcaya
BM URBAN	CL	TELLETXE	36	GETXO	48993	Vizcaya
BM URBAN	CL	TORRENE	9	GETXO	48991	Vizcaya
BM URBAN	CL	GODORNIZ	57	BILBAO	48002	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN DE URBIETA	10	BILBAO	48015	Vizcaya
BM URBAN	CL	SIMON BOLIVAR	30	BILBAO	48013	Vizcaya
BM URBAN	CL	ZURBARAMBARRI	12	BILBAO	48007	Vizcaya
BM URBAN	CL	ERRETECHU	30	DURANGO	48200	Vizcaya
BM URBAN	CL	ZABALBIDE	70	BILBAO	48006	Vizcaya
BM URBAN	CL	BARROETA ALDAMAR	6	BILBAO	48001	Vizcaya
BM URBAN	CL	CASTAÑOS	6	BILBAO	48007	Vizcaya
BM URBAN	CL	TOMAS ZUBIRIA E IBARR	6-8	BILBAO	48007	Vizcaya
BM URBAN	CL	DOLORES IBAURRI	15	BILBAO	48012	Vizcaya
BM URBAN	CL	AUTONOMIA	67	BILBAO	48012	Vizcaya
BM URBAN	CL	ESPERANTO	S/N	BILBAO	48002	Vizcaya
BM URBAN	CL	LUIS URRENGOETXEA	4BIS	AMOREBIETA-ETXANO	48340	Vizcaya
BM URBAN	CL	AGUIRRE LEHENDAKARIA	40	BASAURI	48970	Vizcaya
BM URBAN	CL	CARMELO TORRES	4	BASAURI	48970	Vizcaya



BM URBAN	CL	NAGUSIA	32	BASAURI	48970	Vizcaya
BM URBAN	CL	PEREZ GALDOS	22	BILBAO	48010	Vizcaya
BM URBAN	CL	UHAGON	3	BILBAO	48010	Vizcaya
BM URBAN	AV	LA MAGDALENA	1	BALMASEDA	48800	Vizcaya
BM URBAN	CL	TRAÑABARREN	13	ABADIÑO	48220	Vizcaya
BM URBAN	CL	JUAN AJURIAGUERRA	9	BILBAO	48009	Vizcaya
BM URBAN	CL	AJURIAGUERRA	27	BILBAO	48009	Vizcaya
BM URBAN	CL	AUTONOMIA	5	BILBAO	48012	Vizcaya
BM URBAN	CL	MANUEL ALLENDE	26	BILBAO	48010	Vizcaya
BM URBAN	CL	ANDER DEUNA	27	GALDAKAO	48360	Vizcaya
BM URBAN	CL	BIZKAI	40	GALDAKAO	48960	Vizcaya
BM URBAN	CL	LENDAKARI AGUIRRE	14	IGORRE	48140	Vizcaya
BM URBAN	CL	FORUA	2	ETXEBARRI	48450	Vizcaya
BM URBAN	CL	RODRIGUEZ ARIAS	61	BILBAO	48013	Vizcaya
FAMILIA	AV	CARLOS PINILLA	28	TORO	49800	Zamora
HIPER FROIZ	CA	TORDESILLAS	KM 62,3	ZAMORA	49022	Zamora
SUPER FROIZ	AV	DE LAS TRES CRUCES	38	ZAMORA	49008	Zamora
SUPER FROIZ	CL	VICTOR GALLEGO	15	ZAMORA	49002	Zamora
SUPER FROIZ	CL	ARGENTINA	13	ZAMORA	49020	Zamora
SUPER FROIZ	AV	DEL FERAL	73	BENAVENTE	49600	Zamora
SUPER FROIZ	CL	TRANSCAMPANAS STO.TOMAS	1	TORO	49800	Zamora